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BC deveria ser autônomo, mas
sofre interferências políticas

Maioria do STF torna irmãos Brazão
réus pelo assassinato de Marielle

Página 3

Página 3

Domingão Tarifa Zero transporta
81,3 milhões de pessoas em 6 meses

RS e BNDES negociam
parceria estratégica sobre

desastres ambientais
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Esporte

Juquitiba recebeu a segun-
da etapa da temporada 2024 do
Rocky Mountain Games em um
sábado (15) ensolarado, com
temperatura digna de um dia
de verão, batendo na casa dos
29 graus. O clima, aliado à exu-
berância da Mata Atlântica,
preservada no Fazendão,
compôs o cenário perfeito
para o maior festival de espor-
tes outdoor e cultura de mon-

Rocky Mountain Games Juquitiba

Estreia da natação, lendas do
esporte e recorde de público

confirmam sucesso
tanha do Brasil. As tribos de
corredores e bikers deram as
boas vindas aos nadadores,
estreantes no evento. Ao
todo, mais de 850 atletas com-
petiram, um recorde entre as
edições anteriores no local. E
junto às centenas de amado-
res, duas lendas do esporte,
Alexandre Ribeiro e Alexan-
dre Manzan, fizeram questão
de participar.            Página 6

O GP Santa Cruz do Sul foi
concluído na tarde de domingo
(16) com duas corridas bastante
movimentadas no Autódromo
Potenza, em Lima Duarte (MG) e
lotação esgotada em todos os
setores. O traçado localizado na
Zona da Mata Mineira recebeu a
quarta etapa da temporada 2024,
que seria originalmente realizada
na cidade gaúcha, que leva o
nome da prova e terá toda a ren-

Pro tem vencedores inéditos e
campeonato empatado após

 GP Santa Cruz do Sul
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Felipe Giaffone
da revertida para impulsionar o
comércio local, diretamente afe-
tado pela tragédia com as en-
chentes no Rio Grande do Sul.

O dia foi muito especial para
dois pilotos que debutaram no rol
de vencedores da Copa Truck na
categoria Pro: experiente e dono
de título brasileiro de caminhões,
Leandro Totti (Iveco) subiu ao
topo do pódio pela primeira vez
na categoria.                     Página 6

Medalhistas olímpicos
relembram de suas
edições favoritas

O Troféu Brasil Loterias Caixa Interclubes de Atle-
tismo, que em 2024 terá sua 43ª edição, sempre traz
lembranças memoráveis, até para quem já alcançou
o lugar mais cobiçado do mundo esportivo, o pódio
olímpico.

Os medalhistas olímpicos Joaquim Cruz, Edson Lu-
ciano Ribeiro, André Domingos, Robson Caetano e Vi-
cente Lenílson, que fazem parte do Programa Ídolos
Loterias Caixa do Atletismo, relembram suas carreiras
e contam sobre um Troféu Brasil inesquecível. Eles
estarão presentes na pista do Centro de Treinamento
Paralímpico Brasileiro, que sediará a competição neste
ano, entre os dias 27 e 30 de junho.                Página 6
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Joaquim Cruz recebeu homenagem da Sul-
Americana no TB de 2022

Nicolas Costa lidera na
estreia em Le Mans

e teve o desempenho bastante
elogiado depois de conduzir o
McLaren 720S LMGT3 Evo da
equipe United Motorsports por
mais de cinco horas, inclusive
durante uma fase chuvosa e, na
sequência, com neblina.

O carro do brasileiro, cuja pi-
lotagem foi compartilhada com o
suíço Grégoire Saucy e o britâni-
co James Cottingham, foi o McLa-
ren que mais liderou a corrida na
categoria GT3, que reúne super-
carros adaptados para competi-
ção. “Eu não tinha realizado ne-
nhum treino sob chuva e, com
pouca visibilidade, isso era uma
preocupação. Mas me saí bem,
não cometi erros e entreguei o
carro em boas condições. Foi ten-
so, mas inesquecível para um pi-
loto de carreira como eu”, obser-
vou o Nicolas, que compete no
Mundial com apoio da PRIO, em-
presa petroleira baseada no Rio
de Janeiro.                       Página 6
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O McLaren do brasileiro foi o que mais tempo liderou na
categoria GT3

O carioca Nicolas Costa fez
uma ótima estreia nas 24 Horas
de Le Mans, principal prova do
Campeonato Mundial de Endu-

rance (FIA WEC), que teve larga-
da na tarde de sábado e foi encer-
rada no domingo (15 e 16/06), na
França. Costa saiu-se muito bem

  Página 2

Ao completar seis meses
em vigor na segunda-feira
(17), o Programa Domingão
Tarifa Zero, transportou gra-
tuitamente 81,3 milhões de
passageiros na capital paulista.
Segundo a SPTrans, que
gerencia o sistema de trans-
porte público municipal, isso
representa aumento de 32%
em relação a dezembro de
2022 e junho de 2023, quando
59,2 milhões de passageiros
usaram o transporte por ôni-
bus da cidade de São Paulo.

O Programa Domingão Ta-
rifa Zero foi implantado pela pre-
feitura em dezembro de 2023,
tornando gratuitos os ônibus mu-
nicipais neste dia da semana.

As datas de maior desta-
que para o programa foram os
domingos que coincidiram com
o fim de semana de Natal, com
130% de crescimento de um
ano para o outro, e de véspera
do Réveillon, com 93% de au-
mento, além do domingo 18 de

fevereiro, data do encerramen-
to dos desfiles de blocos de rua
do carnaval de São Paulo - que
teve aumento de 50% em re-
lação a 2023.

A prefeitura também cons-
tatou aumento na frequência
aos parques municipais. Dados
da Secretaria do Verde e Meio
Ambiente indicam crescimento
de 177% em relação às visitas
feitas de dezembro de 2022 a
maio de 2023. Quatro dos cinco
parques que receberam mais
visitantes, estão na periferia:
Parque do Carmo, Tiquatira,
Fazenda do Carmo, na zona
leste, e o Bororé, na zona Sul.

Segundo o coordenador do
Programa de Mobilidade Ur-
bana do Instituto de Defesa de
Consumidores (Idec), Rafael
Calabria, a prefeitura de São Pau-
lo tem plenas condições de pro-
mover o Domingão Tarifa Zero,
mas os erros do programa não
permitiram que o resultado fos-
se melhor.              Página 2

Concessão das linhas 11, 12 e
13 de trens metropolitanos

terá investimento de R$ 12 bi

Dois suspeitos de plano
contra autoridades são
mortos em prisão em SP

Mais de 55%
dos alunos

que ingressam
na USP são
de escolas
públicas

Mais de 55% dos ingres-
santes na Universidade de
São Paulo (USP) em 2024 por
meio da Fuvest, do Enem USP
e do Provão Paulista (exame
promovido pela Secretaria da
Educação do Estado de São
Paulo) são de escolas públi-
cas, pretos, pardos e indíge-
nas (PPI). Do total de 10.753
vagas preenchidas, 5.954
(55,4%) são estudantes que
cumpriram o ensino médio ex-
clusivamente em escolas pú-
blicas (EP), incluindo 2.965
(27,6%) autodeclarados PPI.
No ano passado, esses índi-
ces foram de 54,1% e 27,2%,
respectivamente.

Na primeira edição do
Provão Paulista, foram ofere-
cidas 1,5 mil vagas para a
USP. Quase 400 mil inscritos
e 260 mil estudantes fizeram
as provas. Do total de vagas
oferecidas pela USP nesta
modalidade, 1.365 foram pre-
enchidas. “Nossa universi-
dade se aproximou do ensino
público com o Provão Paulis-
ta e passou a ser conhecida
por esses estudantes e se
tornou uma possibilidade real
para que eles possam pros-
seguir seus estudos”, desta-
cou o reitor da USP, Carlos
Gilberto Carlotti Junior.

De acordo com o pró-rei-
tor de Graduação, Aluísio Au-
gusto Cotrim Segurado, um
dos fatores que contribuiu
para esse número de ingres-
santes de escolas públicas e
PPI foi a implementação da
uma alteração na forma de
convocação dos estudantes
inscritos para as políticas
afirmativas em 2023.

Nesse sistema, todos os
candidatos concorreram às
vagas destinadas à Ampla
Concorrência (AC), indepen-
dentemente da categoria em
que se inscreveram. Primeiro
foram preenchidas essas va-
gas, seguidas das vagas para
Escola Pública e depois as
vagas para PPI. Com essa
mudança, 118 candidatos au-
todeclarados PPI foram apro-
vados pela AC e 726 em va-
gas reservadas para EP.
Quanto aos estudantes
egressos de escola pública,
mas não PPI, 392 ingressaram
pela AC.

“Neste processo seletivo,
identificamos um fenômeno
importante: muitos candida-
tos, embora egressos das es-
colas públicas e também PPI,
se inscreveram somente em
vagas de ampla concorrência,
isto é, optaram por não dis-
putar as vagas reservadas
para as políticas afirmativas”,
disse o pró-reitor adjunto de
Graduação, Marcos Garcia
Neira. (Agência Brasil)
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repreendei ao opressor; defendei o direito do órfão, pleiteai a
causa das viúvas” Isaías 1:17
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SP passa a integrar rede da ONU voltada para
soluções sustentáveis em água e energia

O Governo de São Paulo é o
único órgão governamental sub-
nacional, no mundo, a fazer parte
da Rede de Soluções Sustentáveis
em Água e Energia da Organiza-
ção das Nações Unidas (ONU).

A parceria, firmada por inter-
médio do Departamento de As-
suntos Econômicos e Sociais da
ONU, dá visibilidade às boas prá-
ticas desenvolvidas em São Pau-
lo, além de permitir uma aborda-
gem mais integrada com as solu-
ções internacionais voltadas para
o desenvolvimento sustentável.

Para fortalecer essa colabo-
ração, a secretária de Meio Am-
biente, Infraestrutura e Logísti-

ca, Natália Resende participou,
em Madri, na quinta-feira (13),
do painel “Ecossistemas aquá-
ticos e terrestres: biodiversida-
de, floresta, soluções de base
natural”, no II Simpósio Global
sobre Soluções Sustentáveis de
Água e Energia: rumo a uma
Economia Verde.

“É a primeira vez que partici-
pamos do encontro como mem-
bros da rede e estamos felizes com
a oportunidade de levar a experi-
ência do Governo de São Paulo
para o mundo e, também, conhe-
cer as boas práticas e os desafi-
os do setor nos demais países”,
comenta Natália Resende.

A secretária apresentou o
Plano Estadual do Meio Ambi-
ente e as principais ações em
cada um dos eixos que susten-
tam a estratégia, com destaque
para soluções nas áreas de miti-
gação, adaptação e resiliência
climática. Ela apresentou aos par-
ticipantes, por exemplo, o Fina-
clima SP, programa que permitirá
o recebimento de recursos priva-
dos, nacionais e internacionais,
para o financiamento dos proje-
tos ambientais estratégicos.

“O desafio de financiamento
para as ações climáticas é grande
e esse compartilhamento de infor-
mações com os demais parceiros

da rede, entre os países, amplia as
nossas chances de captar novos
recursos”, ressalta.

Na segunda-feira (17), em
Londres, a secretária assinou,
com a University College London
(UCL) e a Fundação Escola de
Sociologia e Política de São
Paulo (Fesp-SP), acordo de co-
laboração para a criação do Ob-
servatório Social de Infraestru-
tura Sustentável. O objetivo é
incorporar aos projetos e polí-
ticas análises específicas sobre
o impacto social da infraestru-
tura, inclusive no que diz res-
peito a grupos vulneráveis e co-
munidades específicas.

Domingão Tarifa Zero transporta
81,3 milhões de pessoas em 6 meses

Ao completar seis meses em
vigor na segunda-feira (17), o Pro-
grama Domingão Tarifa Zero,
transportou gratuitamente 81,3
milhões de passageiros na capi-
tal paulista. Segundo a SPTrans,
que gerencia o sistema de trans-
porte público municipal, isso re-
presenta aumento de 32% em re-
lação a dezembro de 2022 e ju-
nho de 2023, quando 59,2 milhões
de passageiros usaram o trans-
porte por ônibus da cidade de
São Paulo.

O Programa Domingão Tarifa
Zero foi implantado pela prefei-
tura em dezembro de 2023, tor-
nando gratuitos os ônibus muni-
cipais neste dia da semana.

As datas de maior destaque
para o programa foram os domin-
gos que coincidiram com o fim

de semana de Natal, com 130%
de crescimento de um ano para o
outro, e de véspera do Réveillon,
com 93% de aumento, além do
domingo 18 de fevereiro, data do
encerramento dos desfiles de
blocos de rua do carnaval de São
Paulo - que teve aumento de 50%
em relação a 2023.

A prefeitura também consta-
tou aumento na frequência aos
parques municipais. Dados da
Secretaria do Verde e Meio Am-
biente indicam crescimento de
177% em relação às visitas fei-
tas de dezembro de 2022 a maio
de 2023. Quatro dos cinco par-
ques que receberam mais visi-
tantes, estão na periferia: Par-
que do Carmo, Tiquatira, Fazen-
da do Carmo, na zona leste, e o
Bororé, na zona Sul.

Segundo o coordenador do
Programa de Mobilidade Urbana
do Instituto de Defesa de Con-
sumidores (Idec), Rafael Calabria,
a prefeitura de São Paulo tem ple-
nas condições de promover o
Domingão Tarifa Zero, mas os
erros do programa não permiti-
ram que o resultado fosse melhor.
“Na verdade, 30% é um resulta-
do bem tímido perto do que era
possível. E foi assim porque o
sistema ainda é de má qualidade.
A prefeitura está com uma visão

muito ruim sobre o transporte
coletivo no geral, o discurso de
que, se não está lotado, porque a
frequência no domingo é bem
baixa, então está tudo bem e não
se vai aumentar a oferta”, afirmou
Calabria.

Para ele, a baixa oferta, frequ-
ência e a não pontualidade exis-
tem e desestimulam os passagei-
ros a usar o serviço aos domin-
gos, reduzindo o impacto do pro-
grama na cidade. “Com frequên-
cia maior, o cidadão teria mais

confiança de que conseguirá uti-
lizar o serviço. Há muitas recla-
mações de demora para as linhas
da periferia. É uma questão de vi-
são errada, não é um erro de exe-
cução, mas de posicionamento da
prefeitura sobre o transporte, ten-
do uma visão bem elitista. Muita
gente que usa [o transporte pú-
blico] no domingo trabalha e está
achando ruim porque aumentou
a lotação e piorou o serviço.”

Calabria destacou o que cha-
ma de "erro administrativo" da

prefeitura por não ter modificado
o tipo de contrato de ônibus da
cidade, que atualmente paga por
passageiro transportado. Com
isso, paga-se mais para as empre-
sas no domingo. “Temos a mes-
ma oferta de ônibus, a lotação
aumentou sem a empresa gastar
mais. Então, está sendo um servi-
ço de má qualidade, muito rentá-
vel para o empresário, e a prefei-
tura pagando mais por um servi-
ço ruim. Por isso, está sendo mal
aproveitado." (Agência Brasil)

Concessão das linhas 11, 12 e 13
de trens metropolitanos terá

investimento de R$ 12 bilhões
A concessão das linhas 11-

Coral, 12-Safira e 13-Jade da
CPTM, que fazem parte do Pro-
grama de Parcerias de Investi-
mentos do Estado de São Paulo
(PPI-SP), trará cerca de R$ 12,5
bilhões em investimentos. As
audiências públicas ocorrerão
nos dias 19, 20 e 21 de junho, nas
cidades de São Paulo, Guarulhos
e Mogi das Cruzes, respectiva-
mente, municípios que serão be-
neficiados com as futuras obras
e intervenções. Há a previsão de
construção de 10 novas estações
para atender a população.

Na linha 13-Jade, está previs-
ta a extensão, em direção a Gua-
rulhos, ao bairro de Bonsuces-
so, um dos mais populosos da
cidade, com quatro estações in-
termediárias, entre o aeroporto
internacional de Guarulhos e o
bairro. Já no sentido centro, ha-
verá a extensão do Parque Eco-
lógico do Tietê até Gabriela Mis-
tral, com duas estações. A esta-
ção Gabriela Mistral fará ligação
com a estação 2-Verde do Metrô.

“Nós vamos conectar uma

das regiões mais populosas de
Guarulhos até a Avenida Paulis-
ta, no centro de São Paulo, e ao
Metrô, o que é um benefício mui-
to importante para toda a região
metropolitana”, destacou André
Isper Rodrigues Barnabé, secre-
tário-executivo da Secretaria de
Parcerias em Investimentos.

A linha 11-Coral contará com
quatro novas estações, sendo
elas César de Souza, Lajeado,
Penha e Bom Retiro. Já a 12-Safi-
ra terá uma: Cangaíba. Com a ex-
pansão da infraestrutura, haverá
ainda melhorias importantes nos
serviços, como a redução no in-
tervalo entre os trens.

“A linha 12, que opera com
cerca de sete minutos e meio, vai
passar a operar com três minutos
e meio, ou seja, metade do tem-
po. E a linha 13, que contempla
tanto o Expresso Aeroporto
quanto o serviço regular, também
terá redução. O expresso, que sai
hoje a cada uma hora, passará a
sair a cada 30 minutos. O trem
regular, que passa em todas as
estações, passará de 20 para 15

minutos de intervalo, o que é um
ganho de tempo importante. A li-
nha 11, que hoje opera com três
minutos e meio, passará a atuar
em três minutos”, detalhou o se-
cretário-executivo da SPI.

Além disso, haverá moderni-
zação de estações existentes, re-
construções e novos investimen-
tos em viadutos e passarelas,
acabando com cruzamentos fer-
roviários. Está prevista ainda a
modernização de todos os siste-
mas das linhas.

Participação popular
A consulta pública sobre o

projeto de parceria público-pri-
vada (PPP) das linhas 11-Co-
ral, 12-Safira e 13-Jade de trens
metropolitanos, denominado
Lote Alto Tietê, vai até o dia
18 de julho. As contribuições
deverão ser feitas por escrito,
obedecendo ao formulário-mo-
delo disponível no anexo do re-
gulamento da consulta, que
está no site da SPI.

As audiências públicas vão
ocorrer de forma presencial, com

transmissão pela internet, na
quarta-feira (19), na capital pau-
lista, às 9h, na sede do DER (De-
partamento de Estrada de Roda-
gem); quinta-feira (20), em Gua-
rulhos, às 9h30, na sede da OAB
(Ordem dos Advogados do Bra-
sil); e sexta-feira (21), em Mogi
das Cruzes, às 9h30, no auditório
da OAB-Mogi das Cruzes.

Para assistir à audiência pú-
blica não é necessária a inscri-
ção prévia, respeitando a capaci-
dade de cada local. Os interessa-
dos em fazer manifestação oral
poderão ser inscrever por meio
de formulário online (link: https:/
/ f o r m s . g l e /
U2EVma2gNLjdkyTt6) até o dia
18 de junho, ou presencialmente,
no momento indicado da sessão.

A transmissão das audiênci-
as será pelo canal oficial do Go-
verno de São Paulo no YouTube.
O regulamento, as formas de par-
ticipação e outras informações
relevantes ao processo serão dis-
ponibilizados no site da Secreta-
ria de Parcerias em Investimentos
na página “Participação Social “.

PMs só acionaram câmeras
em metade das ocorrências

Levantamento feito pela De-
fensoria Pública de São Paulo a
partir de audiências de custódia
mostrou que na metade das ocor-
rências os policiais militares do
estado não acionaram câmeras
corporais. O sistema atual de fil-
magem a partir do equipamento
fixado na farda dos PMs grava
continuamente, porém, o som só
é registrado caso o agente acio-
ne o equipamento, o que deve ser
feito em caso de ocorrência.

Foram analisadas 96 audiên-
cias de custódia entre os dias 10
de janeiro e 3 de junho de 2024.
Em 58% dos casos, totalizando
56 pedidos, os batalhões não
enviaram as imagens solicitadas
à defensoria. Ao todo, foram en-
viados pedidos a 29 batalhões da
Polícia Militar.

Em relação aos 40 casos em
que houve resposta, foram iden-
tificadas oito situações em que
os policiais tiraram as câmeras
dos uniformes e quatro em que
os agentes tentaram encobrir o
equipamento, evitando o regis-
tro das ações.

Em 11 casos, a defensoria
avaliou que houve violência du-
rante as abordagens policiais.

A reportagem da Agência
Brasil entrou em contado com a
Secretaria de Estado da Seguran-
ça Pública de São Paulo sobre o
levantamento da defensoria e
aguarda resposta.

Edital
O governo de São Paulo lan-

çou em maio um edital para com-
pra de novas câmeras corporais
para a Polícia Militar. Com a aqui-
sição, o número de câmeras deve
passar de pouco mais de 10 mil
para 12 mil. Entretanto, o edital
traz diversas mudanças no siste-
ma de monitoramento. Entre as
principais alterações, está que as
câmeras não gravam mais ininter-
ruptamente toda a jornada de tra-
balho do policial, pois precisam
ser acionadas pelo próprio agen-
te ou de forma remota pelo co-
mando da PM.

O tempo que as imagens fi-
cam armazenadas caiu para 30
dias, sendo que atualmente os
vídeos ficam guardados por pelo
menos três meses. Esse prazo
pode chegar a um ano nos casos
em que o policial, ao entrar em
situação de tensão, aciona o
modo que aumenta a qualidade

de gravação.
As mudanças no modelo de

monitoramento foram criticadas
por especialistas e entidades de
defesa dos direitos humanos.
“Ao extinguir a funcionalidade
de gravação ininterrupta o gover-
no do Estado de São Paulo está
comprometendo os resultados
do programa e desperdiçando
recursos públicos”, afirma a nota
assinada pelo Instituto Vladmir
Herzog, pela Conectas Direitos
Humanos e Pelo Fórum Brasilei-
ro de Segurança Pública, entre
outras organizações.

Adequação
No último dia 6 de junho, a

PM editou uma portaria que
determina que as câmeras cor-
porais devem ser acionadas
em todas as ocorrências e
abordagens. A norma prevê
que os equipamentos devem
ser acionados em praticamen-
te qualquer atividade policial,
desde o “uso seletivo da for-
ça” até o “patrulhamento pre-
ventivo” e no atendimento a
“sinistros de trânsito”. Está
ainda incluso nos momentos
de gravação obrigatória o

transporte de pessoas sob
custódia do agente.

A portaria editada pelo gover-
no paulista tenta adequar o novo
sistema de câmeras corporais às
diretrizes estabelecidas pelo Mi-
nistério da Justiça Segurança
Pública, que também determinam
a possibilidade de acessar os re-
cursos dos fundos Nacional de
Segurança Pública e Penitenciá-
rio Nacional.

O ministério divulgou no fi-
nal de maio uma nova portaria
ministerial estabelecendo orien-
tações sobre o uso de câmeras
corporais. As diretrizes são obri-
gatórias para as forças de Segu-
rança Públicas federais. Porém,
para estados e municípios a ade-
são é voluntária, apesar de de-
terminantes para ter acesso ao
dinheiro disponibilizado pelo
governo federal para esse tipo de
programa.

“As diretrizes estão em linha
com a Portaria 648/2024 do Mi-
nistério da Justiça e Segurança,
bem como com demais normas da
legislação vigente”, afirma nota
do governo de São Paulo que
anunciou as normas editadas
pela PM. (Agência Brasil)

CÂMARA (São Paulo)
O vereador-presidente Milton Leite (dono do União paulista-

no e parte do paulista) tá fazendo o que faz um político profissio-
nal: garantir seus espaços políticos caso Ricardo Nunes (MDB)
seja reeleito, sem que ele seja o vice na chapa

.
PREFEITURA (São Paulo)
Prefeito Ricardo Nunes (MDB) já tinha o sinal verde do sena-

dor Ciro Nogueira (dono do PP, ex-Arena) pra oficializar o coronel
(PM) Mello Araujo, uma semana antes do encontro de anteontem.
Este Ciro é profissional do ramo na política

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Esposa do govenador Tarcísio (ainda no Republicanos), a es-

posa e mãe dos filhos Cristiane Freitas, - a ‘Cris’ - recebeu a Meda-
lha de Honra ao Mérito, maior honraria da ALESP, que teve como
proponente a deputada Dani Alonso (PL)

.
GOVERNO (São Paulo)
Tarcísio Freitas (ainda no Republicanos) e o ex-presidente

Bolsonaro (sócio preferencial do PL) deverão servir [num próximo
jantar] as ‘receitas pros apetites dos partidos’ que tão fechados
com o prefeito paulistano Ricardo Nunes (MDB)

.
CONGRESSO (Brasil)
Não são poucas as senadoras e deputadas que representam

as igrejas [católica e protestantes] que podem demonstrar [via
literatura bíblica] ao Brasil e ao mundo o que DEUS realmente
espera de todas as mulheres verdadeiramente cristãs

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Passa pelas  ação da esposa e 1ª dama ‘Janja’ as falas do Lula

(ainda dono do PT) sobre ser candidato à reeleição em 2026. Ela
tem todo poder de influenciar o marido, como nunca houve outra
mulher [no Século 21] sobre um presidente

.
PARTIDOS (Brasil)
Os donos e sócios fechados com a candidatura de Ricardo

Nunes (MDB) à reeleição pra prefeitura paulistana são do PL, PP,
PSD, PRD (ex-PTB), Solidariedade, Republicanos (ex-PRB), Avan-
te (ex-PT do B), Podemos (ex-PTN) e Mobiliza (ex-PMN)

.
JUSTIÇAS (Brasil)
Nunca antes - no Brasil e pelo mundo - cristãos e cristãs [cató-

licos e protestantes] tiveram tantos sinais sobre o que dizem as
profecias [nos Poderes mundanos] da literatura bíblica, sobre a
Justa Justiça ser Única e Exclusiva de DEUS e do Cristo

.
ANO 32
O jornalista Cesar Neto usa Inteligência Espiritual nesta colu-

na de política. Na imprensa [Brasil] desde 1993, recebeu “Medalha
Anchieta” da Câmara [São Paulo] e “Colar de Honra ao Mérito” da
Assembleia [SP], como referência das Liberdades [Concedidas
por DEUS]
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 O presidente Luiz Inácio Lula
da Silva criticou na terça-feira (18)
a forma como o presidente do
Banco Central (BC), Roberto
Campos Neto, tem conduzido as
políticas da instituição. Em entre-
vista à Rádio CBN, ele disse que
a aproximação do presidente do
banco com a oposição levanta
suspeitas, chegando a admitir
que, provavelmente, o governa-
dor de São Paulo, Tarcísio de Frei-
tas, exerça influência maior no BC
do que o próprio governo.

“Nós só temos uma coisa de-
sajustada no Brasil neste instan-
te. É o comportamento do Banco
Central. Temos um presidente do
BC que não demonstra nenhuma
capacidade de autonomia e que
tem um claro lado político. Na
minha opinião, ele trabalha mui-
to mais para prejudicar do que
para ajudar o país”, afirmou o pre-
sidente.

Lula afirmou que é um dos
chefes de Estado com mais expe-
riência em toda a história do país.
E citou sua escolha pelo econo-
mista Henrique Meirelles, que
esteve à frente do BC de 2003 a
2011. “Eu duvido que esse Ro-

berto Campos tenha mais auto-
nomia do que tinha o Meirelles”,
afirmou o presidente, ao criticar
a aproximação de Campos com o
governador de São Paulo.

“Sinceramente, acho que o
Tarcísio de Freitas tem mais in-
fluência com o Roberto Campos
do que eu”, disse Lula ao se re-
ferir ao pedido do presidente do
BC para integrar a equipe eco-
nômica do governador de São
Paulo durante evento na capi-
tal paulista.

“Não é que ele se encontrou
com Tarcísio numa festa. A festa
foi do Tarcísio para ele, Roberto
Campos. Foi uma homenagem
que o governo de São Paulo fez
para ele. Certamente porque o
governador está achando mara-
vilhosa a taxa de juro em 10,5%”,
completou.

Segundo ele, não há nenhu-
ma explicação que justifique a taxa
de juro atual, e isso é percebido
até mesmo por autoridades es-
trangeiras, inclusive financeiras.
“Tenho viajado o mundo e tenho
conversado com muitos presi-
dentes. Recebi presidentes do
FMI [Fundo Monetário Interna-

cional]; de bancos asiáticos; do
Citibank; do Santander. Todos
os bancos demonstram que não
há país com mais otimismo do
que o Brasil. Prova disso é que
fomos o segundo país a receber
mais investimento externo”.

“Portanto, temos uma situa-
ção que não necessita desta taxa
de juros. O Brasil não pode con-
tinuar com essa taxa proibitiva de
investimento no setor produtivo.
Precisamos baixá-la para um ní-
vel compatível com a inflação,
que está totalmente controlada.
Só que agora ficam inventando o
discurso de inflação do futuro.
Vamos trabalhar em cima do que
é real”.

Para o presidente, juros altos
não condizem com o contexto de
baixa inflação, promovidos por
um Banco Central que deveria ser
autônomo, mas sofre interferên-
cias políticas da oposição.

Taxações e desonerações
Lula também apontou o que

chamou de contradições que re-
tratam o cenário atual do país. Ele
disse que os que hoje criticam
gastos do governo são os mes-

mos que defenderam desonera-
ções de setores com altos lucros.
Na entrevista, Lula afirmou que
legisladores se mobilizam para
taxar pequenas importações, ge-
ralmente feitas por pobres, sem
cogitar fazer o mesmo com os ri-
cos. Sua fala foi uma referência à
proposta de taxação, aprovada
recentemente no Congresso, de
compras de até US$ 50 feitas pela
internet, e a não taxação de com-
pras de até US$ 2 mil de quem
viaja para o exterior.

“O que está acontecendo
hoje é que as mesmas pessoas
que falam que é preciso parar de
gastar são as que têm R$ 546 bi-
lhões de isenções e de exonera-
ção de folha de pagamento. Ou
seja, são os ricos que se apode-
ram de uma parte do orçamento
do país e se queixam daquilo que
você está gastando com o povo
pobre”, observou.

O presidente se disse dispos-
to a discutir “de forma séria” o
orçamento com parlamentares,
empresários, banqueiros e com a
imprensa, mas garantiu que a so-
lução não será “em cima das pes-
soas mais humildes deste país”.

“Acabamos de aprovar uma
desoneração para 17 setores da
indústria brasileira, e qual foi a
contrapartida deles para o tra-
balhador? Qual é a estabilidade
no emprego que eles garantiram?
Qual foi o aumento do salário
que asseguraram? Nenhum.
Tudo foi apenas para isentar da
carga fiscal. Não teve nenhum
compromisso com o povo traba-
lhador. O compromisso que se
teve foi apenas o de aumentar o
lucro”, argumentou o presiden-
te.

Ele lembrou que a Previdên-
cia Social é destino de quase R$
1 trilhão, valor que ficará ainda
maior com as novas aposenta-
dorias. “Mas o que, de fato, é
muito é você ter quase R$ 600
bilhões em isenções e desone-
rações”, acrescentou.

Lula afirmou que, nas con-
versas que vem tendo com o mi-
nistro da Fazenda, Fernando Ha-
ddad, chegou-se à conclusão de
que caberá aos empresários be-
neficiados e ao Senado a busca
por uma solução. “Já há uma de-
cisão da suprema corte, de que,
daqui a uns dias, a desoneração

vai cair e vai morrer. Aí não vai
existir mais e a única possibili-
dade será a de se chegar a um
acordo. Portanto, se não tiver a
proposta, cai a desoneração.
Espero que eles sejam maduros
o suficiente e cheguem a um
acordo”, completou.

Reeleição
Perguntado sobre uma pos-

sível candidatura à reeleição,
Lula disse que, por enquanto,
não quer discutir o assunto, uma
vez que cumpriu menos da me-
tade do mandato e que há “mui-
ta gente boa” para se candida-
tar ao cargo.

Ele, no entanto, acenou com
a possibilidade, caso seja a úni-
ca alternativa “para evitar que
os trogloditas que governaram
esse país voltem a governar”,
mas que esta não é a primeira
hipótese.

“Vamos ter que pensar mui-
to porque tenho responsabili-
dade para com o Brasil. O fato é
que não vou permitir que esse
país volte a ser governado por
um fascista negacionista”.
(Agência Brasil)

Centrais sindicais fizeram,
na terça-feira (18), um ato pe-
dindo a queda da taxa básica
de juros (Selic), na Avenida
Paulista, região central da capi-
tal. Com bandeiras e carros de
som, o grupo se reuniu em fren-
te ao prédio do Banco Central
(BC). O presidente da autorida-
de monetária, Campos Neto,
também foi criticado durante o
protesto.

Começou na terça-feira a
reunião do Comitê de Política
Monetária (Copom) para defi-
nir os juros básicos da econo-
mia. Na última reunião, no iní-
cio de maio, o Copom reduziu a
taxa pela sétima vez consecuti-
va, para 10,5% ao ano. No en-
tanto, a velocidade do corte di-
minuiu. De agosto do ano pas-
sado até março deste ano, o
Copom tinha reduzido os juros
básicos em 0,5 ponto percen-
tual a cada reunião. Na última
vez, a redução foi de 0,25 pon-
to percentual.

Apesar dos cortes, os sin-
dicalistas avaliam que a taxa de
juros no país continua muito
alta. “Ainda é muito alto. Não
dá para o Brasil fazer investi-
mento”, reclama a presidente do
Sindicato dos Bancários de São
Paulo, Osasco e Região, Neiva
Ribeiro dos Santos.

Para Neiva, a alta taxa de
juros transfere recursos que
poderiam ser usados para o
bem-estar da população para

Centrais sindicais promovem
em São Paulo ato pela queda

dos juros
especuladores financeiros. “A
cada ponto percentual que os
juros se mantêm nesse patamar
significa R$ 38 bilhões na dívi-
da pública. É dinheiro que o go-
verno poderia estar investindo
em outras coisas, em saúde,
educação, infraestrutura, e está
remunerando os juros da dívi-
da, que quem ganha é um gru-
po de bilionários”, diz.

Ainda segundo Neiva, as
altas taxas impactam no endivi-
damento das famílias.

Tendência de manutenção
Na última ata da reunião do

Copom, não havia indicativo de
novo corte na taxa de juros.
Membros do colegiado mostra-
ram preocupação com as expec-
tativas de inflação acima da
meta “em meio a um cenário
macroeconômico mais desafia-
dor do que o previsto anterior-
mente”.

Definida pelo Conselho
Monetário Nacional, a meta de
inflação é 3% para este ano, com
intervalo de tolerância de 1,5
ponto percentual para cima ou
para baixo. Ou seja, o limite in-
ferior é 1,5% e o superior, 4,5%.

Na edição de segunda-feira
(17) do Boletim Focus, pesqui-
sa feita semanalmente pelo Ban-
co Central com representantes
das instituições, os executivos
expressaram expectativa de ma-
nutenção dos juros no patamar
atual. (Agência Brasil)

Plataforma orienta profissionais
que atendem pacientes com malária

O Ministério da Saúde dispo-
nibilizou um canal de telessaúde
voltado para profissionais que
atendem pacientes com malária.
Denominado Telemal, o serviço
permite que especialistas com-
partilhem conhecimentos e ofe-
reçam suporte para diagnóstico,
tratamento e manejo clínico de
casos de malária e outras doen-
ças febris agudas a profissionais
como médicos, enfermeiros, far-
macêuticos, bioquímicos, agen-
tes de saúde, microscopistas e
gestores de saúde.

“O lançamento da plataforma
representa um avanço significa-
tivo na luta para a eliminação da

malária no Brasil e outras doen-
ças febris agudas com o uso da
saúde digital. Esse tipo de servi-
ço busca melhorar a qualidade da
assistência prestada em localida-
des remotas, além de reduzir os
custos com tratamento fora do
domicílio, facilitar a jornada de
atendimento dos usuários do SUS
[Sistema Único de Saúde], reduzir
tempo de espera e aumentar a re-
solutividade dos atendimentos,
particularmente para a Amazônia
brasileira”, informou o ministério.

O canal permite que profissi-
onais de saúde envolvidos no
manejo clínico da malária e de
outras doenças febris agudas re-

cebam orientações especializadas
remotamente.

O serviço é resultado de co-
laboração entre o Ministério da
Saúde e especialistas do Institu-
to Leônidas e Maria Deane (Fio-
cruz Amazônia), da Fundação de
Medicina Tropical Doutor Heitor
Vieira Dourado (FMT-HVD) e da
Fundação de Vigilância em Saú-
de do Amazonas - Drª Rosemary
Costa Pinto (FVS-RCP).

“Na rotina clínica assistenci-
al, quando o paciente estiver com
suspeita ou diagnóstico confir-
mado para malária, [se] o profis-
sional de saúde apresentar dúvi-
das referentes ao manejo terapêu-

tico indicado e, tanto o Guia de
Tratamento da Malária quanto o
aplicativo Malariatrat não as es-
clarecerem, este profissional po-
derá entrar em contato com o
novo canal que fornecerá apoio
às ações indicadas para cada si-
tuação”, completou o ministério.

O Telemal está disponível 24
horas por dia via mensagens de
WhatsApp pelos números (92)
98853-1392 e (92) 99193-2649. As
ligações podem ser feitas de se-
gunda a sexta-feira em horário
comercial. O contato por e-mail
deve ser realizado pelo endereço
telemalbrasil@gmail.com. (Agên-
cia Brasil)

Rio Grande do Sul prepara equipes
para resgates em 4 regiões

O governador do Rio Grande
do Sul, Eduardo Leite, determi-
nou, na segunda-feira (17), em
Porto Alegre, o deslocamento de
frotas e equipes de resgate a qua-
tro regiões onde há maiores ris-
cos de transtornos, diante da
previsão de novas chuvas volu-
mosas e elevação do nível dos
rios do estado.

As áreas definidas na reunião
na Sala de Situação da Defesa
Civil estadual para receberem
maior atenção preventiva são os
vales do Caí e do Taquari, a serra
gaúcha e o litoral norte.

Efetivo
Quatro aeronaves, embarca-

ções da Brigada Militar e do
Corpo de Bombeiros Militar
gaúcho e agentes militares es-
tão sendo mobilizados para
atuar em operações de resga-
te. Na frota aérea, três veícu-
los são do Rio Grande do Sul e
um do estado de São Paulo. O
governo gaúcho também bus-
ca o apoio das Forças Armadas
para colocar mais aeronaves e
embarcações a postos.

Tropas especializadas em áre-
as deslizadas e cães de busca
também estão sendo destacados,
isto porque, conforme previsões
da Sala de Situação da Defesa
Civil estadual, nos vales do Caí e
do Taquari, o risco é de novas

enchentes, enquanto na serra
gaúcha e no litoral norte, de des-
lizamentos.

“Nosso foco é garantir a se-
gurança das pessoas e preservar
vidas”, adiantou o governador
Eduardo Leite.

A reportagem da Agência
Brasil aguarda a resposta das
Forças Armadas sobre a possibi-
lidade de atendimento ao pedido
do governo estadual citado pelo
governador.

Risco de inundações
A Defesa Civil estadual emi-

tiu alerta sobre áreas com risco
hidrológico, devido aos níveis
elevados de regiões hidrográfi-
cas do estado.

Conforme a previsão, até ama-
nhã as chuvas volumosas sobre
o estado colocam em condição
de alerta os moradores da região
hidrográfica do Guaíba, com os
rios Taquari e Caí já acima da cota
de inundação. A defesa civil avi-
sa que estes rios podem atingir
níveis mais críticos.

Sobre os outros rios em ele-
vação, há risco para inundação
nas bacias da região hidrográfi-
ca do Uruguai: rios Apuaê-Inhan-
dava, Passo Fundo, Várzea, Tur-
vo-Santa Rosa-Santo Cristo, Ijuí,
Piratinim, Butuí-Icamaquã e Ibi-
cuí; e também da região hidrográ-
fica do Guaíba: Taquari-Antas,

Caí, Alto e Baixo Jacuí e Pardo. E
a região hidrográfica do Uruguai,
os rios apresentam condição de
normalidade, com exceção do Rio
Ijuí que está sob observação.

Sobre os níveis do lago Gua-
íba, o Instituto de Pesquisas Hi-
dráulicas (IPH) da Universidade
Federal do Rio Grande do Sul pre-
vê, em boletim das 12h desta ter-
ça-feira, aumento dos níveis do
Guaíba nos próximos dias, deven-
do chegar à cota/de/alerta, esti-
pulada em 3,15 metros. “A eleva-
ção é resultado das chuvas vo-
lumosas ocorridas nos últimos
dias, causando aumento nos vo-
lumes dos rios afluentes e nos
níveis previstos para o Guaíba.
Devem ocorrer oscilações pelos
efeitos dos ventos. É necessário
seguir com atenção a chuva ob-
servada, considerando a incerte-
za da previsão meteorológica”,
diz o informe.

Os dados hidrológicos de rios
e lagos apurados pelo Departa-
mento de Recursos Hídricos e
Saneamento da Secretaria Esta-
dual do Meio Ambiente e Infra-
estrutura (Sema/RS) podem ser
acompanhados no site.

Risco meteorológico
Outro alerta da Defesa Civil

estadual é sobre áreas sob risco
meteorológico, causado pelas
chuvas intensas e eventuais ra-

jadas de vento, principalmente,
com impacto na metade norte do
estado. Os acumulados de chu-
vas podem alcançar 50 milímetros
(mm) por dia, podendo passar dos
90 mm/dia nas regiões das Mis-
sões, Campanha, Vales e Serra
Gaúcha e noroeste do estado. Os
temporais provocarão ventos
que podem ultrapassar os 70 qui-
lômetros (km) por hora, enquan-
to na metade sul variam entre 40
e 50 km/h.

Neste fim de semana, pelo
menos 19 municípios gaúchos
sofreram danos em razão de chu-
vas intensas e registraram novos
transtornos, alagamentos e tam-
bém deslizamentos de terra. São
eles: Arvorezinha, Bento Gonçal-
ves, Boqueirão do Leão, Canela,
Capão da Canoa, Caxias do Sul,
Coqueiro Baixo, Dom Pedro de
Alcântara, Igrejinha, Mampituba,
Maquiné, Pareci Novo, Parobé,
Roca Sales, São Luiz Gonzaga,
Rio Pardo, São Vendelino, Três
Coroas, Vale Real.

Especificamente em São Luiz
Gonzaga, ocorreu uma microex-
plosão, fenômeno caracterizado
por chuva volumosa em curto
espaço de tempo, geralmente
acompanhada de rajadas de ven-
to intensas. A ocorrência deixou
400 pessoas desalojadas, uma
ferida e afetou cerca de 15 mil
pessoas. (Agência Brasil)

Maioria do STF torna irmãos Brazão
réus pelo assassinato de Marielle

Por unanimidade, os minis-
tros da Primeira Turma do Su-
premo Tribunal Federal (STF)
decidiram na terça-feira (18)
tornar réus cinco acusados de
envolvimento no assassinato
da vereadora Marielle Franco
e do motorista Anderson Go-

mes, em 2018.
O colegiado computou

cinco votos para tornar réus
por homicídio e organização
criminosa o conselheiro do
Tribunal de Contas do Rio de
Janeiro (TCE-RJ) Domingos
Brazão, o irmão dele, Chiqui-

nho Brazão, deputado federal
(Sem partido-RJ), o ex-chefe
da Polícia Civil do Rio de Ja-
neiro Rivaldo Barbosa e o ma-
jor da Polícia Militar Ronald
Paulo de Alves Pereira. Todos
estão presos.

Robson Calixto Fonseca,

conhecido como Peixe, vai res-
ponder somente por organiza-
ção criminosa. Ex-assessor de
Domingos Brazão no TCE, ele é
acusado de ter fornecido a arma
usada no crime.

Votaram nesse sentido os
ministros Flávio Dino, Cristia-

no Zanin, Luiz Fux, Cármen Lú-
cia, além do relator, Alexandre
de Moraes.

Com a decisão, os acusados
passam a responder a uma ação
penal no STF.  Após a oitiva de
testemunhas de acusação e de-
fesa, os réus poderão ser con-
denados ou absolvidos. Não há
prazo para o julgamento.

O placar do julgamento foi
obtido a partir do voto de Ale-
xandre de Moraes. O ministro
entendeu que há “fortes indíci-
os corroborando” os depoi-
mentos de delação de Ronnie
Lessa contra os acusados.

Moraes também disse que a
denúncia está fundamentada
em documentos, depoimentos e
outras provas, além da delação.
“Há prova de materialidade,
além de diversos indícios que
vêm lastreando a colaboração
premiada”, afirmou.

Durante o julgamento, a
Procuradoria-Geral da Repúbli-
ca (PGR) reforçou a denúncia
contra os acusados.

O subprocurador Luiz Au-
gusto Santos Lima acusou os
irmãos Brazão de integrarem
uma organização criminosa e de
possuírem ligação com a milícia
que atua em Rio das Pedras, no
Rio de Janeiro, além do envol-
vimento com grilagem de terras
em terrenos na zona oeste da
capital.

Para o representante da
PGR, os Brazão decidiram de-
terminar a execução da verea-
dora após encontrar resistên-
cia dela e do PSol para apro-
var projetos de lei na Câmara
de Vereadores em prol da re-
gularização das terras de inte-
resse do grupo.

A procuradoria também
acrescentou que Rivaldo Bar-
bosa foi acionado pelos irmãos
para auxiliar no assassinato e
que Major Ronald realizou o
monitoramento dos passos da
vereadora antes do crime.

A defesa dos réus também
se pronunciou e rejeitou as acu-
sações. (Agência Brasil)



COLINA NA MATA RESIDENCIAL 
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A.

CNPJ/MF nº 42.672.805/0001-21 - NIRE: 35300583167
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA EM 14 DE MARÇO DE 2024

1. Data, Hora e Local: Realizada no dia 14/03/2024, às 10 h, na sede social da Colina na Mata Residencial 
Empreendimentos Imobiliários S.A. (“Companhia”), na Cidade de SP, SP, Av. Brigadeiro Faria Lima, 3.310, cj. 101, 
Itaim Bibi, CEP 04538-133. 2. Convocação e Presença: Dispensada a publicação do Edital de Convocação, em 
conformidade com o disposto no §4º do artigo 124 da Lei 6.404/76 (“LSA”), considerando a presença da acionista 
representante da totalidade do capital social da Companhia. 3. Ordem do Dia: (i) deliberar sobre a redução 
por excesso do capital social da Sociedade; e (ii) deliberar sobre a alteração o Estatuto Social para refletir a 
redução do capital social da Sociedade. 4. Composição da Mesa: Após indicados pela totalidade dos acionistas, 
os trabalhos foram presididos pelo Sr. Thiago Carvalho Machado da Costa, e secretariados pelo Sr. Wagner 
Monteiro de Azevedo. 5. Deliberações: Após o exame, a discussão e a votação da matéria constante da ordem 
do dia, os acionistas decidiram, sem quaisquer restrições ou ressalvas, o quanto segue: 5.1. Aprovar a lavratura 
da presente ata na forma de sumário dos fatos ocorridos, conforme faculta o §1º do artigo 130 da Lei das S/A. 
5.2. Considerando a atual situação econômico-financeira da Sociedade, os acionistas aprovaram, por 
unanimidade e sem ressalvas, a redução de capital social no montante de R$ 3.298.354,18, passando o capital 
social, portanto, de R$ 21.249.061,28, para R$ 17.950.707,10. 5.3. Em virtude das deliberações constantes dos 
itens 5.1. e 5.2. acima, o caput do Artigo 5º do Estatuto Social da Sociedade passará a vigorar com a seguinte 
redação: Artigo 5º O capital social da Companhia é de R$ 17.950.707,10 dividido em 17.950.707,10 ações 
ordinárias, todas nominativas e sem valor nominal. 5.4. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do Estatuto 
Social da Sociedade, inclusive os parágrafos do Art. 5º. 5.5. Em função da aprovação dos assuntos acima 
indicados, autorizar a Diretoria da Companhia a tomar todas as providências para efetivar as deliberações ora 
aprovadas, inclusive procedendo à publicação das reduções de capital nesta aprovadas, nos termos do art. 174 
da Lei das S/A. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi lavrada, lida, aprovada e assinada 
pelos presentes. Esta ata confere com a original lavrada em livro próprio. São Paulo, 14/03/2024. Autenticação 
da Mesa: Thiago Carvalho Machado da Costa - Presidente. Wagner Monteiro de Azevedo - Secretário.  
G5 Empreendimento Imobiliário – Fundo de Investimento Imobiliário - Acionista presente - (titular da totalidade 
do capital social da Companhia).

COLINA NA MATA RESIDENCIAL 
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A.

CNPJ/MF nº 42.672.805/0001-21 - NIRE: 35300583167
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA EM 04 DE MARÇO DE 2024

1. Data, Hora e Local: Realizada no dia 04/03/2024, às 10 h, na sede social da Colina na Mata Residencial 
Empreendimentos Imobiliários S.A. (“Companhia”), na Cidade de SP, SP, Av. Brigadeiro Faria Lima, 3.310, cj. 101, 
Itaim Bibi, CEP 04538-133. 2. Convocação e Presença: Dispensada a publicação do Edital de Convocação, em 
conformidade com o disposto no §4º do artigo 124 da Lei 6.404/76 (“LSA”), considerando a presença da acionista 
representante da totalidade do capital social da Companhia. 3. Ordem do Dia: (i) deliberar pelo cancelamento 
do capital social da Sociedade subscrito e não integralizado; (ii) deliberar sobre a redução por excesso do capital 
social da Sociedade; e (iii) deliberar sobre a alteração o Estatuto Social para refletir a redução do capital social 
da Sociedade. 4. Composição da Mesa: Após indicados pela totalidade dos acionistas, os trabalhos foram 
presididos pelo Sr. Thiago Carvalho Machado da Costa, e secretariados pelo Sr. Wagner Monteiro de Azevedo. 
5. Deliberações: Após o exame, a discussão e a votação da matéria constante da ordem do dia, os acionistas 
decidiram, sem quaisquer restrições ou ressalvas, o quanto segue: 5.1. Aprovar a lavratura da presente ata na 
forma de sumário dos fatos ocorridos, conforme faculta o §1º do artigo 130 da Lei das S/A. 5.2. Tendo em vista 
que os projetos da Sociedade em andamento, por ora, carecem de novos investimentos, os acionistas aprovaram, 
por unanimidade e sem ressalvas, a redução do capital social na proporção não integralizada, com o consequente 
cancelamento das ações subscritas e não integralizadas, no montante de R$ 17.175.251,00, passando o capital 
social, portanto, de 45.000.100,00 para R$ 27.824.849,00. 5.3. Considerando a atual situação econômico-
financeira da Sociedade, os acionistas aprovaram, por unanimidade e sem ressalvas, a redução de capital social 
no montante de R$ 6.575.787,72, passando o capital social, portanto, de R$ 27.824.849,00 para R$ 21.249.061,28. 
5.4. Em virtude das deliberações constantes dos itens 5.2. e 5.3. acima, o caput do Artigo 5º do Estatuto Social 
da Sociedade passará a vigorar com a seguinte redação: Artigo 5º O capital social da Companhia é de 
R$ 21.249.061,28 dividido em 21.249.061,28 ações ordinárias, todas nominativas e sem valor nominal. 
5.5. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do Estatuto Social da Sociedade, inclusive os parágrafos do 
Art. 5º. 5.6. Em função da aprovação dos assuntos acima indicados, autorizar a Diretoria da Companhia a tomar 
todas as providências para efetivar as deliberações ora aprovadas, inclusive procedendo à publicação das 
reduções de capital nesta aprovadas, nos termos do art. 174 da Lei das S/A. 6. Encerramento: Nada mais 
havendo a tratar, a presente ata foi lavrada, lida, aprovada e assinada pelos presentes. Esta ata confere com a 
original lavrada em livro próprio. São Paulo, 04/03/2024. Autenticação da Mesa: Thiago Carvalho Machado 
da Costa - Presidente. Wagner Monteiro de Azevedo - Secretário. G5 Empreendimento Imobiliário – Fundo 
de Investimento Imobiliário - Acionista presente (titular da totalidade do capital social da Companhia). 

Palmar Empreendimentos Imobiliários Ltda.
CNPJ nº 55.222.061/0001-95 - NIRE 35.220.369.177

Convocação para Reunião de Sócios Ordinária
A Palmar Empreendimentos Imobiliários Ltda., com sede São Paulo/SP, por meio de seu representante legal infra as-
sinado, convoca a todos seus sócios para: Reunião de Sócios Ordinária, no dia 17.07.2024, às 10h da ma-
nhã, de forma virtual (Ambiente Digital), para deliberar a respeito das seguintes matérias: (i) Tomar as con-
tas dos administradores relativas ao exercício social fi ndo em 31.12.2023; (ii) Examinar, discutir e votar os balanços 
patrimoniais e demais demonstrações fi nanceiras relativas ao exercício fi ndo em 31.12.2023; e (iii) Destinação dos 
resultados do referido exercício social. A reunião será realizada através de sistema eletrônico de videoconferência 
da plataforma Zoom, Microsoft Teams ou Google Meeting, com transmissão de imagem, som e possibilidade de ma-
nifestação dos sócios, cujo link e demais dados de acesso serão enviados aos sócios ou aos seus repre-
sentantes legais até 1 dia antes da data da reunião. Conforme autoriza o §1º do Artigo 1.074 do Código 
Civil brasileiro, os sócios poderão ser representados por outro sócio ou por advogado. Em caso de representação, 
deverão ser enviados via correio eletrônico (e-mail), até 30 minutos antes do horário de início da reunião: (i) cópia 
legível da procuração assinada, com poderes específi cos para comparecer à reunião e exercer o di-
reito de voto; e (ii) cópia legível de documento pessoal de identifi cação com foto, tais como RG, 
CNH e OAB. A reunião será gravada e, considerando que os documentos pertinentes à ordem do dia já foram pre-
viamente disponibilizados a todos, os sócios que pretenderem participar da reunião deverão disponibilizar o voto 
escrito aos representantes legais da sociedade por meio de correio eletrônico (e-mail) até 30 minutos antes do 
início da reunião. São Paulo, 13.06.2024. Rita de Cássia Marte de Arruda Sampaio - Administradora

PLANNER SOCIEDADE DE CRÉDITO DIRETO S.A.
CNPJ nº 05.684.234/0001-19 - NIRE 35300195639

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA REALIZADA EM 05.04.2024
Data, hora, local: 05.04.2024, 18hs, Sede social, Av. Brigadeiro Faria Lima, 3900 - 10º andar - Condomínio Edi-
fício Pedro Mariz - B31, São Paulo/SP. Presença: totalidade do capital social. Mesa: Presidente: Carlos Arnaldo 
Borges de Souza. Secretário: Douglas Constantino Ferreira. Deliberações aprovadas: As demonstrações fi-
nanceiras referentes ao exercício findo em 31.12.2023, publicados em 01/04/2024 na Central de Balanços do Sis-
tema Público de Escrituração Digital – SPED, cuja verificação é feita através do “Hash de Publicação – “9AE4E7D-
4D90705B1D1F12C9B20C8B32B1956CF21”, conforme previsto no artigo 294, da Lei das S.A. e da Portaria ME 
Nº 12071 de 07/10/2021, os representantes da única acionista, por unanimidade de votos e sem qualquer restri-
ção. O lucro líquido do exercício findo em 31.12.2023 no montante de R$ 143.903,10 teve a seguinte destina-
ção: Contas: Reserva Legal, R$: 7.195,16; Reserva especial de lucros, R$: 129.872,54; Dividendos propostos, R$: 
6.835,40. Total: R$: 143.903,10. Encerramento: Nada mais. São Paulo, 05.04.2024. Acionista: Carlos Arnal-
do Borges de Souza - Diretor e Marcus Eduardo de Rosa - Diretor. Planner Holding Financeira S.A. JUCESP 
nº 213.859/24-5 em 29.05.2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

CONVOCAÇÃO
ASSOCIAÇÃO DOS AMIGOS DA RIVIERA DE SÃO LURENÇO

A Associação dos Amigos da Riviera de São Lourenço, de conformidade com o 
disposto no Capítulo IV e V, do seu Estatuto Social, convoca os Associados para se 
reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na cidade de São Paulo, estado de São 
Paulo, no Hotel Address Faria Lima, sito à Rua Amauri, nº 513,  São Paulo no dia 
27 (vinte e sete) de Junho de 2024, às 10h30, em primeira convocação, a fim de 
deliberarem sobre os seguintes assuntos:  (a) apreciar e deliberar sobre o relatório 
anual e aprovar as contas da Diretoria quanto ao exercício anterior (2023) nos termos 
da alínea “a” do § 1º do artigo 34; (b) outros assuntos de interesse da Associação, 
de acordo com a alínea “c” do § 1º do artigo 34. Não havendo número mínimo de 
Associados para instalação dos trabalhos da Assembleia, ela realizar-se-á em segunda 
convocação, na mesma data e local, às 11h00, com qualquer número de Associados. 
São Paulo, 19 de junho de 2024. Carlos Figueiredo Mello – Diretor Superintendente.

SAN GIOVANNI PARTICIPAÇÕES S.A.
NIRE 35.300.542.68-1 - CNPJ/MF nº 20.845.448/0001-13
EXTRATO ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

Aos 24.05.2024, às 16h, na sede. Convocação e Presença: Convocação dispensada, acionistas representando 
a totalidade do capital social. Mesa: Presidente: João Guilherme Sabino Ometto. Secretário: Guilherme 
Fontes Ribeiro. Deliberações: Aprovado o pagamento de JCP apurados com base no balanço levantado em 
30.04.2024, será pago aos acionistas detentores de ações preferenciais. Encerramento: Nada mais. Jucesp 
nº 220.828/24-6 em sessão de 11/06/2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.
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RS e BNDES negociam parceria
estratégica sobre desastres ambientais

Nacional
Jornal O DIA SP
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O governador do Rio Grande
do Sul, Eduardo Leite, informou,
na terça-feira (18), que negocia
uma parceria estratégica com o
Banco Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social (BN-
DES) para obter recursos que vi-
abilizem estudos e projetos quem
deem resiliência ao estado, que
enfrenta efeitos da calamidade
causada por temporais no fim de
abril e durante o mês de maio.

“A parceria é uma análise das
regiões mais afetadas nesse últi-
mo evento climático com os es-
tudos e os projetos para desen-
volver os sistemas de proteção e
de alerta robustos que o Rio Gran-
de do Sul passará a ter para en-
frentar essa nova realidade climá-
tica”, anunciou.

Leite não deu detalhes sobre
o volume de recursos financei-
ros envolvidos. “Estamos alinha-
vando”, disse. A declaração, por
meio de uma mensagem de vídeo,
foi durante um seminário na sede
do BNDES, no Rio de Janeiro. O

governador gaúcho explicou que
estava a caminho do aeroporto
para seguir para o evento, quan-
do decidiu ficar no Rio Grande
do Sul, por causa da ocorrência
de novas tempestades.

“Estou em Caxias do Sul, per-
correndo a Serra Gaúcha, por cau-
sa da possibilidade de novos
deslizamentos”, justificou.

O evento reuniu especialistas
brasileiros e estrangeiros para
tratar de temas ligados à preven-
ção e reconstrução de regiões
afetadas por desastres climáti-
cos. Um dos presentes foi o ar-
quiteto chinês e paisagista da
Universidade de Pequim Kongji-
an Yu, criador do conceito de ci-
dades-esponja, planejadas para
melhor absorver grandes quanti-
dades de chuva e evitar enxurra-
das.

Eduardo Leite disse que nú-
meros mostraram que a calamida-
de de maio se configurará como
o “maior desastre climático do
Brasil”, em termos de extensão

territorial e impacto econômico.
“O impacto que tem na nossa

produção, desde a agropecuária,
a indústria, o setor de serviços, a
logística, que foi comprometida,
do aeroporto que ainda está fe-
chado, às estradas que foram
bloqueadas”, descreveu o gover-
nador, acrescentando que a ha-
bitação também foi severamente
atingida. “Famílias inteiras foram
muito impactadas.”

Um levantamento da Federa-
ção das Indústrias do Estado do
Rio Grande do Sul (Fiergs) apon-
tou que os alagamentos resulta-
ram em paralisação parcial ou to-
tal de 63% das fábricas gaúchas,
sendo que 93% das interrupções
alcançaram até 30 dias.

Para Leite, um fator crítico
para a recuperação do estado é a
“resiliência”. Ele disse que o go-
verno articula com municípios e
o governo federal ações que pos-
sibilitem a reconstrução gaúcha,
incluindo parcerias com o setor
privado.

O governador gaúcho diz es-
perar que a reconstrução do es-
tado seja referência positiva para
outras regiões que venham a so-
frer com tragédias ambientais.

“O Rio Grande do Sul será a
boa referência sobre o que deve
ser feito e que será feito nessas
parcerias que estamos desenvol-
vendo, inclusive com o BNDES”,
disse.

“O Rio Grande do Sul, que é

um estado vocacionado por tra-
balho, por empreendedorismo,
para geração de riqueza, como
sempre foi ao longo da sua his-
tória, vai continuar sendo”.

Reconstrução
O ministro-chefe da Secreta-

ria Extraordinária da Presidência
da República para Apoio à Re-
construção do Rio Grande do Sul,
Paulo Pimenta, participaria do
encontro, mas teve que cancelar
a agenda às pressas. Ele preci-
sou fazer uma reunião de emer-
gência sobre os impactos da ca-
tástrofe com outros representan-
tes do governo federal.

Na segunda-feira (17), a pasta
de Pimenta divulgou que conta-
bilizou o investimento, pelo go-
verno federal, de R$ 85,7 bilhões
para custear diversas medidas de
socorro e apoio à população, aos
empresários e às administrações
estadual e municipais.

Prevenção com estudantes
O presidente do BNDES, Aloi-

zio Mercadante, defendeu que
estudantes recebam formação
para prevenção contra desastres
naturais. Ele citou como inspira-
ção para a ideia um caso ocorri-
do em 2005, na Tailândia, quan-
do uma menina salvou de um tsu-
nami pessoas que estavam na
praia.

A menina tinha aprendido na
escola que o recuo do mar era si-

nal de ondas gigantes. “Ela saiu
correndo e alertando todo mun-
do”, lembrou.

“Nós precisamos envolver os
estudantes dos ensinos médio e
fundamental 2 [do 6º ao 9º ano]
para trabalhar como uma força
auxiliar da Defesa Civil, porque
eles têm capacidade de aprendi-
zado, estão organizados nas es-
colas”, assinalou.

O presidente do BNDES en-
fatizou esforços do banco públi-
co para a reconstrução do Rio
Grande do Sul, com financiamen-
to subsidiado para custeio de
empresas e investimentos. “Sem
Estado não tem solução. O mer-
cado sozinho não vai recons-
truir.”

Mercadante citou dados da
Organização Meteorológica
Mundial (OMM) e do Escritório
da ONU para a Redução do Ris-
co de Desastres que apontam as
tragédias climáticas como res-
ponsáveis por 45% de todas as
mortes reportadas em 50 anos,
além de um dano para a econo-
mia global que chega a US$ 383
milhões por dia – equivalente a
mais de R$ 2 bilhões.

Ao destacar que o Brasil tem
a maior floresta tropical do pla-
neta, Mercadante afirmou que o
país tem que “liderar e ser mais
ambicioso” na meta construída
na COP 15, a Conferência de Bio-
diversidade das Nações Unidas,
em 2022 no Canadá, de limitar o

aquecimento global a 1,5 grau
Celsius em relação à era pré-in-
dustrial.

Entre as iniciativas do BN-
DES, banco que completa 72 anos
na próxima quinta-feira (20), ele
citou investimentos para o arco
da restauração na Amazônia.
“Nós queremos colocar R$ 1 bi-
lhão em plantio de árvores. Já
colocamos R$ 500 milhões”, in-
formou.

“É uma tecnologia muito sim-
ples e muito eficiente para se-
questro de carbono.” O seques-
tro de carbono consiste em evi-
tar que gases do efeito estufa,
causadores do aquecimento glo-
bal, cheguem à atmosfera.

Coordenação nos estados
O governador do Espírito

Santo, Renato Casagrande, pre-
sidente do Consórcio Brasil Ver-
de – fórum que concentra ações
que buscam cumprir metas ambi-
entais – advertiu que outras tra-
gédias climáticas estão ocorren-
do de forma recorrente no país,
como secas prolongadas, que,
entre outros danos, aumentam o
risco de incêndios florestais.

Casagrande chamou atenção
para a necessidade de que todas
as unidades da federação criem
planos de respostas às mudan-
ças climáticas. “Poucos estados
têm planos de mitigação e de
adaptação”, lamentou. (Agência
Brasil)

A Contabilidade-Geral do
Estado do Paraná, vinculada à
Secretaria de Estado da Fazen-
da (Sefa), obteve a nota máxi-
ma (A) na edição 2024 do
Ranking Siconfi, publicação
anual da Secretaria do Tesouro
Nacional (STN), que avalia a
qualidade das informações fis-
cais e contábeis dos entes fe-
derativos do Brasil. O Paraná
alcançou índice de 97,26% no
desempenho contábil.

Desde 2019, quando o Es-
tado obteve 87%, o Paraná tem
mostrado crescimento na qua-
lidade de suas informações.
Nos últimos três anos, o Esta-
do conquistou a nota máxima.
Esse desempenho resultou na
obtenção do selo ouro por dois
anos consecutivos, conquista
oficializada por meio de um bra-
são do Tesouro Nacional que
atesta a qualidade das informa-
ções estaduais. Nacionalmen-
te, o Paraná ficou em 7º lugar
no ranking geral dos estados,
com um total de 148,81 pontos.

O Ranking Siconfi avalia a
consistência e a qualidade dos
relatórios e demonstrativos con-
tábeis e fiscais enviados pelos
estados através do Sistema de
Informações Contábeis e Fiscais
do Setor Público Brasileiro. En-
tre os documentos analisados
estão a Declaração de Contas
Anuais (DCA), o Relatório Re-
sumido de Execução Orçamen-
tária (RREO), o Relatório de Ges-
tão Fiscal (RGF) e a Matriz de
Saldos Contábeis (MSC).

A contadora-geral do Esta-
do, Gisele Carloto, sublinha a
importância da gestão rigorosa
dos prazos, da verificação con-
tínua da integridade dos dados
e do monitoramento constante
das informações contábeis.

Paraná recebe nota máxima
em ranking de qualidade fiscal

pelo 3º ano consecutivo
“Nos últimos anos, o Paraná tem
se destacado por seu compro-
misso evidente com uma ges-
tão fiscal responsável, aprimo-
rando a transparência e cuidan-
do da qualidade dos dados apre-
sentados. O capital intelectual
presente nas equipes que atu-
am nessa área faz uma diferen-
ça significativa nesses desta-
ques”, ressalta.

O Departamento de Conta-
bilidade da Secretaria da Fazen-
da, responsável pelas presta-
ções de contas ao controle ex-
terno, desempenha um papel
crucial na garantia das informa-
ções que o Estado apresenta.
Esse processo envolve diversas
diretorias e núcleos setoriais fi-
nanceiros de cada pasta do Go-
verno do Estado, além dos ór-
gãos e entidades da administra-
ção estadual, que devem abas-
tecer o Sistema Integrado de
Execução Orçamentária, Admi-
nistração Financeira e Controle
(Siafic) com precisão.

A 5ª Edição do Ranking Si-
confi apresentou um aumento
no número de itens verificados,
agora totalizando 190 verifica-
ções distintas, quase o triplo da
primeira edição. “Desde a pri-
meira edição do ranking, obser-
va-se um empenho dos entes
para melhorar a qualidade de
suas informações e, conse-
quentemente, melhorar o seu
desempenho,” destacou o Te-
souro Nacional.

O ranking é dividido em
quatro dimensões de avaliação:
Gestão da Informação, Informa-
ções Contábeis, Informações
Fiscais e Cruzamento das Infor-
mações Contábeis e Fiscais.
Nesta última dimensão, o Para-
ná alcançou um desempenho de
100%. (AENPR)

Dois suspeitos de plano contra
autoridades são mortos em prisão em SP

Foram mortos na Penitenciá-
ria 2 (P2) de Presidente Vences-
lau, interior paulista, dois suspei-
tos de planejarem ataques con-
tra autoridades no ano passado.
Segundo a Secretaria Estadual da
Administração Penitenciária de
São Paulo, três presos assumiram
a autoria dos assassinatos.

“Os três detentos foram iso-

lados e deverão responder por
esse novo crime. Foi registrado
boletim de ocorrência no Plantão
Policial de Presidente Venceslau
e instaurado procedimento apu-
ratório para esclarecer as circuns-
tâncias das mortes”, diz a nota
divulgada pela pasta. Um quarto
homem também é investigado por
participação nas mortes.

Em março de 2023, a Polícia
Federal lançou a Operação Se-
quaz, com o objetivo de “desarti-
cular uma organização criminosa
que pretendia realizar ataques
contra servidores públicos e au-
toridades”.

Segundo os investigadores,
entre as ações planejadas pelo
grupo estavam crimes como ho-

micídio e extorsão mediante se-
questro em ao menos cinco uni-
dades federativas: Rondônia,
Paraná, Distrito Federal, Mato
Grosso do Sul e São Paulo.

Ex-ministro da Justiça e Se-
gurança Pública, o senador Ser-
gio Moro (União-PR) seria um
dos alvos do suposto plano.
(Agência Brasil)

Locais de prova do CNU serão
divulgados no dia 7 de agosto

Faltam dois meses para o Con-
curso Nacional Unificado (CNU),
as provas serão aplicadas no dia
18 de agosto (domingo) em todo
o país. Será o concurso com o
maior número de candidatos já
realizado no Brasil. Ao todo,
2,144 milhões de candidatos se
inscreveram no processo seleti-
vo e disputarão 6.640 vagas ofe-
recidas por 21 órgãos públicos
federais.

Inicialmente, o concurso es-
tava marcado para o dia 5 de maio.
O governo federal adiou em ra-
zão da situação do Rio Grande
do Sul, que teve quase todas as
cidades inundadas por causa das

fortes chuvas enfrentadas na-
quele mês.

Segundo o governo, a medi-
da foi para garantir acesso de to-
dos os candidatos ao processo
seletivo. Com o adiamento, todos
os 18.757 malotes de prova fo-
ram recolhidos e colocados em
local seguro. O Ministério da
Gestão e da Inovação em Servi-
ços Públicos, responsável pelo
CNU, informou que os malotes
foram checados e não houve ne-
nhuma violação.

Locais de prova
Com a nova data do concur-

so, os cartões de prova serão di-

vulgados no dia 7 de agosto
(quarta-feira), de acordo com o
Ministério da Gestão.

O cartão trará o local onde o
candidato fará as provas, os ho-
rários de abertura e fechamento
dos portões e outras informações.

O candidato deve ficar aten-
to se o local de prova foi mantido
ou mudou. O ministério informou
que tentará manter os endereços
definidos anteriormente.

As provas serão aplicadas
em um único dia, em dois turnos
(manhã e tarde).

Como consultar o cartão de
prova?

Para consultar o cartão, será
preciso acessar a Área do Candi-
dato, na mesma página em que
foi feita a inscrição. É necessário
fazer login com a conta Gov.br.

Cronograma
O cronograma completo do

concurso, como divulgação da
classificação e convocação
dos aprovados, será divulga-
do em breve, conforme o minis-
tério.

Até o momento, foram divul-
gadas as datas de aplicação das
provas - 18 de agosto - e da di-
vulgação do cartão de prova - 7
de agosto. (Agência Brasil)
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Palmar Empreendimentos Imobiliários Ltda.
CNPJ nº 55.222.061/0001-95 - NIRE 35.220.369.177

Convocação para Reunião de Sócios Ordinária
A Palmar Empreendimentos Imobiliários Ltda., com sede São Paulo/SP, por meio de seu representante legal infra as-
sinado, convoca a todos seus sócios para: Reunião de Sócios Ordinária, no dia 17.07.2024, às 10h da ma-
nhã, de forma virtual (Ambiente Digital), para deliberar a respeito das seguintes matérias: (i) Tomar as con-
tas dos administradores relativas ao exercício social fi ndo em 31.12.2023; (ii) Examinar, discutir e votar os balanços 
patrimoniais e demais demonstrações fi nanceiras relativas ao exercício fi ndo em 31.12.2023; e (iii) Destinação dos 
resultados do referido exercício social. A reunião será realizada através de sistema eletrônico de videoconferência 
da plataforma Zoom, Microsoft Teams ou Google Meeting, com transmissão de imagem, som e possibilidade de ma-
nifestação dos sócios, cujo link e demais dados de acesso serão enviados aos sócios ou aos seus repre-
sentantes legais até 1 dia antes da data da reunião. Conforme autoriza o §1º do Artigo 1.074 do Código 
Civil brasileiro, os sócios poderão ser representados por outro sócio ou por advogado. Em caso de representação, 
deverão ser enviados via correio eletrônico (e-mail), até 30 minutos antes do horário de início da reunião: (i) cópia 
legível da procuração assinada, com poderes específi cos para comparecer à reunião e exercer o di-
reito de voto; e (ii) cópia legível de documento pessoal de identifi cação com foto, tais como RG, 
CNH e OAB. A reunião será gravada e, considerando que os documentos pertinentes à ordem do dia já foram pre-
viamente disponibilizados a todos, os sócios que pretenderem participar da reunião deverão disponibilizar o voto 
escrito aos representantes legais da sociedade por meio de correio eletrônico (e-mail) até 30 minutos antes do 
início da reunião. São Paulo, 13.06.2024. Rita de Cássia Marte de Arruda Sampaio - Administradora

PLANNER SOCIEDADE DE CRÉDITO DIRETO S.A.
CNPJ nº 05.684.234/0001-19 - NIRE 35300195639

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA REALIZADA EM 05.04.2024
Data, hora, local: 05.04.2024, 18hs, Sede social, Av. Brigadeiro Faria Lima, 3900 - 10º andar - Condomínio Edi-
fício Pedro Mariz - B31, São Paulo/SP. Presença: totalidade do capital social. Mesa: Presidente: Carlos Arnaldo 
Borges de Souza. Secretário: Douglas Constantino Ferreira. Deliberações aprovadas: As demonstrações fi-
nanceiras referentes ao exercício findo em 31.12.2023, publicados em 01/04/2024 na Central de Balanços do Sis-
tema Público de Escrituração Digital – SPED, cuja verificação é feita através do “Hash de Publicação – “9AE4E7D-
4D90705B1D1F12C9B20C8B32B1956CF21”, conforme previsto no artigo 294, da Lei das S.A. e da Portaria ME 
Nº 12071 de 07/10/2021, os representantes da única acionista, por unanimidade de votos e sem qualquer restri-
ção. O lucro líquido do exercício findo em 31.12.2023 no montante de R$ 143.903,10 teve a seguinte destina-
ção: Contas: Reserva Legal, R$: 7.195,16; Reserva especial de lucros, R$: 129.872,54; Dividendos propostos, R$: 
6.835,40. Total: R$: 143.903,10. Encerramento: Nada mais. São Paulo, 05.04.2024. Acionista: Carlos Arnal-
do Borges de Souza - Diretor e Marcus Eduardo de Rosa - Diretor. Planner Holding Financeira S.A. JUCESP 
nº 213.859/24-5 em 29.05.2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

RS e BNDES negociam parceria
estratégica sobre desastres ambientais

Nacional
Jornal O DIA SP
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O governador do Rio Grande
do Sul, Eduardo Leite, informou,
na terça-feira (18), que negocia
uma parceria estratégica com o
Banco Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social (BN-
DES) para obter recursos que vi-
abilizem estudos e projetos quem
deem resiliência ao estado, que
enfrenta efeitos da calamidade
causada por temporais no fim de
abril e durante o mês de maio.

“A parceria é uma análise das
regiões mais afetadas nesse últi-
mo evento climático com os es-
tudos e os projetos para desen-
volver os sistemas de proteção e
de alerta robustos que o Rio Gran-
de do Sul passará a ter para en-
frentar essa nova realidade climá-
tica”, anunciou.

Leite não deu detalhes sobre
o volume de recursos financei-
ros envolvidos. “Estamos alinha-
vando”, disse. A declaração, por
meio de uma mensagem de vídeo,
foi durante um seminário na sede
do BNDES, no Rio de Janeiro. O

governador gaúcho explicou que
estava a caminho do aeroporto
para seguir para o evento, quan-
do decidiu ficar no Rio Grande
do Sul, por causa da ocorrência
de novas tempestades.

“Estou em Caxias do Sul, per-
correndo a Serra Gaúcha, por cau-
sa da possibilidade de novos
deslizamentos”, justificou.

O evento reuniu especialistas
brasileiros e estrangeiros para
tratar de temas ligados à preven-
ção e reconstrução de regiões
afetadas por desastres climáti-
cos. Um dos presentes foi o ar-
quiteto chinês e paisagista da
Universidade de Pequim Kongji-
an Yu, criador do conceito de ci-
dades-esponja, planejadas para
melhor absorver grandes quanti-
dades de chuva e evitar enxurra-
das.

Eduardo Leite disse que nú-
meros mostraram que a calamida-
de de maio se configurará como
o “maior desastre climático do
Brasil”, em termos de extensão

territorial e impacto econômico.
“O impacto que tem na nossa

produção, desde a agropecuária,
a indústria, o setor de serviços, a
logística, que foi comprometida,
do aeroporto que ainda está fe-
chado, às estradas que foram
bloqueadas”, descreveu o gover-
nador, acrescentando que a ha-
bitação também foi severamente
atingida. “Famílias inteiras foram
muito impactadas.”

Um levantamento da Federa-
ção das Indústrias do Estado do
Rio Grande do Sul (Fiergs) apon-
tou que os alagamentos resulta-
ram em paralisação parcial ou to-
tal de 63% das fábricas gaúchas,
sendo que 93% das interrupções
alcançaram até 30 dias.

Para Leite, um fator crítico
para a recuperação do estado é a
“resiliência”. Ele disse que o go-
verno articula com municípios e
o governo federal ações que pos-
sibilitem a reconstrução gaúcha,
incluindo parcerias com o setor
privado.

O governador gaúcho diz es-
perar que a reconstrução do es-
tado seja referência positiva para
outras regiões que venham a so-
frer com tragédias ambientais.

“O Rio Grande do Sul será a
boa referência sobre o que deve
ser feito e que será feito nessas
parcerias que estamos desenvol-
vendo, inclusive com o BNDES”,
disse.

“O Rio Grande do Sul, que é

um estado vocacionado por tra-
balho, por empreendedorismo,
para geração de riqueza, como
sempre foi ao longo da sua his-
tória, vai continuar sendo”.

Reconstrução
O ministro-chefe da Secreta-

ria Extraordinária da Presidência
da República para Apoio à Re-
construção do Rio Grande do Sul,
Paulo Pimenta, participaria do
encontro, mas teve que cancelar
a agenda às pressas. Ele preci-
sou fazer uma reunião de emer-
gência sobre os impactos da ca-
tástrofe com outros representan-
tes do governo federal.

Na segunda-feira (17), a pasta
de Pimenta divulgou que conta-
bilizou o investimento, pelo go-
verno federal, de R$ 85,7 bilhões
para custear diversas medidas de
socorro e apoio à população, aos
empresários e às administrações
estadual e municipais.

Prevenção com estudantes
O presidente do BNDES, Aloi-

zio Mercadante, defendeu que
estudantes recebam formação
para prevenção contra desastres
naturais. Ele citou como inspira-
ção para a ideia um caso ocorri-
do em 2005, na Tailândia, quan-
do uma menina salvou de um tsu-
nami pessoas que estavam na
praia.

A menina tinha aprendido na
escola que o recuo do mar era si-

nal de ondas gigantes. “Ela saiu
correndo e alertando todo mun-
do”, lembrou.

“Nós precisamos envolver os
estudantes dos ensinos médio e
fundamental 2 [do 6º ao 9º ano]
para trabalhar como uma força
auxiliar da Defesa Civil, porque
eles têm capacidade de aprendi-
zado, estão organizados nas es-
colas”, assinalou.

O presidente do BNDES en-
fatizou esforços do banco públi-
co para a reconstrução do Rio
Grande do Sul, com financiamen-
to subsidiado para custeio de
empresas e investimentos. “Sem
Estado não tem solução. O mer-
cado sozinho não vai recons-
truir.”

Mercadante citou dados da
Organização Meteorológica
Mundial (OMM) e do Escritório
da ONU para a Redução do Ris-
co de Desastres que apontam as
tragédias climáticas como res-
ponsáveis por 45% de todas as
mortes reportadas em 50 anos,
além de um dano para a econo-
mia global que chega a US$ 383
milhões por dia – equivalente a
mais de R$ 2 bilhões.

Ao destacar que o Brasil tem
a maior floresta tropical do pla-
neta, Mercadante afirmou que o
país tem que “liderar e ser mais
ambicioso” na meta construída
na COP 15, a Conferência de Bio-
diversidade das Nações Unidas,
em 2022 no Canadá, de limitar o

aquecimento global a 1,5 grau
Celsius em relação à era pré-in-
dustrial.

Entre as iniciativas do BN-
DES, banco que completa 72 anos
na próxima quinta-feira (20), ele
citou investimentos para o arco
da restauração na Amazônia.
“Nós queremos colocar R$ 1 bi-
lhão em plantio de árvores. Já
colocamos R$ 500 milhões”, in-
formou.

“É uma tecnologia muito sim-
ples e muito eficiente para se-
questro de carbono.” O seques-
tro de carbono consiste em evi-
tar que gases do efeito estufa,
causadores do aquecimento glo-
bal, cheguem à atmosfera.

Coordenação nos estados
O governador do Espírito

Santo, Renato Casagrande, pre-
sidente do Consórcio Brasil Ver-
de – fórum que concentra ações
que buscam cumprir metas ambi-
entais – advertiu que outras tra-
gédias climáticas estão ocorren-
do de forma recorrente no país,
como secas prolongadas, que,
entre outros danos, aumentam o
risco de incêndios florestais.

Casagrande chamou atenção
para a necessidade de que todas
as unidades da federação criem
planos de respostas às mudan-
ças climáticas. “Poucos estados
têm planos de mitigação e de
adaptação”, lamentou. (Agência
Brasil)

A Contabilidade-Geral do
Estado do Paraná, vinculada à
Secretaria de Estado da Fazen-
da (Sefa), obteve a nota máxi-
ma (A) na edição 2024 do
Ranking Siconfi, publicação
anual da Secretaria do Tesouro
Nacional (STN), que avalia a
qualidade das informações fis-
cais e contábeis dos entes fe-
derativos do Brasil. O Paraná
alcançou índice de 97,26% no
desempenho contábil.

Desde 2019, quando o Es-
tado obteve 87%, o Paraná tem
mostrado crescimento na qua-
lidade de suas informações.
Nos últimos três anos, o Esta-
do conquistou a nota máxima.
Esse desempenho resultou na
obtenção do selo ouro por dois
anos consecutivos, conquista
oficializada por meio de um bra-
são do Tesouro Nacional que
atesta a qualidade das informa-
ções estaduais. Nacionalmen-
te, o Paraná ficou em 7º lugar
no ranking geral dos estados,
com um total de 148,81 pontos.

O Ranking Siconfi avalia a
consistência e a qualidade dos
relatórios e demonstrativos con-
tábeis e fiscais enviados pelos
estados através do Sistema de
Informações Contábeis e Fiscais
do Setor Público Brasileiro. En-
tre os documentos analisados
estão a Declaração de Contas
Anuais (DCA), o Relatório Re-
sumido de Execução Orçamen-
tária (RREO), o Relatório de Ges-
tão Fiscal (RGF) e a Matriz de
Saldos Contábeis (MSC).

A contadora-geral do Esta-
do, Gisele Carloto, sublinha a
importância da gestão rigorosa
dos prazos, da verificação con-
tínua da integridade dos dados
e do monitoramento constante
das informações contábeis.

Paraná recebe nota máxima
em ranking de qualidade fiscal

pelo 3º ano consecutivo
“Nos últimos anos, o Paraná tem
se destacado por seu compro-
misso evidente com uma ges-
tão fiscal responsável, aprimo-
rando a transparência e cuidan-
do da qualidade dos dados apre-
sentados. O capital intelectual
presente nas equipes que atu-
am nessa área faz uma diferen-
ça significativa nesses desta-
ques”, ressalta.

O Departamento de Conta-
bilidade da Secretaria da Fazen-
da, responsável pelas presta-
ções de contas ao controle ex-
terno, desempenha um papel
crucial na garantia das informa-
ções que o Estado apresenta.
Esse processo envolve diversas
diretorias e núcleos setoriais fi-
nanceiros de cada pasta do Go-
verno do Estado, além dos ór-
gãos e entidades da administra-
ção estadual, que devem abas-
tecer o Sistema Integrado de
Execução Orçamentária, Admi-
nistração Financeira e Controle
(Siafic) com precisão.

A 5ª Edição do Ranking Si-
confi apresentou um aumento
no número de itens verificados,
agora totalizando 190 verifica-
ções distintas, quase o triplo da
primeira edição. “Desde a pri-
meira edição do ranking, obser-
va-se um empenho dos entes
para melhorar a qualidade de
suas informações e, conse-
quentemente, melhorar o seu
desempenho,” destacou o Te-
souro Nacional.

O ranking é dividido em
quatro dimensões de avaliação:
Gestão da Informação, Informa-
ções Contábeis, Informações
Fiscais e Cruzamento das Infor-
mações Contábeis e Fiscais.
Nesta última dimensão, o Para-
ná alcançou um desempenho de
100%. (AENPR)

Dois suspeitos de plano contra
autoridades são mortos em prisão em SP

Foram mortos na Penitenciá-
ria 2 (P2) de Presidente Vences-
lau, interior paulista, dois suspei-
tos de planejarem ataques con-
tra autoridades no ano passado.
Segundo a Secretaria Estadual da
Administração Penitenciária de
São Paulo, três presos assumiram
a autoria dos assassinatos.

“Os três detentos foram iso-

lados e deverão responder por
esse novo crime. Foi registrado
boletim de ocorrência no Plantão
Policial de Presidente Venceslau
e instaurado procedimento apu-
ratório para esclarecer as circuns-
tâncias das mortes”, diz a nota
divulgada pela pasta. Um quarto
homem também é investigado por
participação nas mortes.

Em março de 2023, a Polícia
Federal lançou a Operação Se-
quaz, com o objetivo de “desarti-
cular uma organização criminosa
que pretendia realizar ataques
contra servidores públicos e au-
toridades”.

Segundo os investigadores,
entre as ações planejadas pelo
grupo estavam crimes como ho-

micídio e extorsão mediante se-
questro em ao menos cinco uni-
dades federativas: Rondônia,
Paraná, Distrito Federal, Mato
Grosso do Sul e São Paulo.

Ex-ministro da Justiça e Se-
gurança Pública, o senador Ser-
gio Moro (União-PR) seria um
dos alvos do suposto plano.
(Agência Brasil)

Locais de prova do CNU serão
divulgados no dia 7 de agosto

Faltam dois meses para o Con-
curso Nacional Unificado (CNU),
as provas serão aplicadas no dia
18 de agosto (domingo) em todo
o país. Será o concurso com o
maior número de candidatos já
realizado no Brasil. Ao todo,
2,144 milhões de candidatos se
inscreveram no processo seleti-
vo e disputarão 6.640 vagas ofe-
recidas por 21 órgãos públicos
federais.

Inicialmente, o concurso es-
tava marcado para o dia 5 de maio.
O governo federal adiou em ra-
zão da situação do Rio Grande
do Sul, que teve quase todas as
cidades inundadas por causa das

fortes chuvas enfrentadas na-
quele mês.

Segundo o governo, a medi-
da foi para garantir acesso de to-
dos os candidatos ao processo
seletivo. Com o adiamento, todos
os 18.757 malotes de prova fo-
ram recolhidos e colocados em
local seguro. O Ministério da
Gestão e da Inovação em Servi-
ços Públicos, responsável pelo
CNU, informou que os malotes
foram checados e não houve ne-
nhuma violação.

Locais de prova
Com a nova data do concur-

so, os cartões de prova serão di-

vulgados no dia 7 de agosto
(quarta-feira), de acordo com o
Ministério da Gestão.

O cartão trará o local onde o
candidato fará as provas, os ho-
rários de abertura e fechamento
dos portões e outras informações.

O candidato deve ficar aten-
to se o local de prova foi mantido
ou mudou. O ministério informou
que tentará manter os endereços
definidos anteriormente.

As provas serão aplicadas
em um único dia, em dois turnos
(manhã e tarde).

Como consultar o cartão de
prova?

Para consultar o cartão, será
preciso acessar a Área do Candi-
dato, na mesma página em que
foi feita a inscrição. É necessário
fazer login com a conta Gov.br.

Cronograma
O cronograma completo do

concurso, como divulgação da
classificação e convocação
dos aprovados, será divulga-
do em breve, conforme o minis-
tério.

Até o momento, foram divul-
gadas as datas de aplicação das
provas - 18 de agosto - e da di-
vulgação do cartão de prova - 7
de agosto. (Agência Brasil)

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1007173-26.2021.8.26.0001. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara Cível, do 
Foro Regional I - Santana, Estado de São Paulo, Dr(a). ADEVANIR CARLOS MOREIRA DA SILVEIRA, na forma da Lei. FAZ SABER a(o) 
HENRIQUE AVILA RIBEIRO, RG 550837851, CPF 44812812860, que por parte de Silvio Luiz foi ajuizada ação pelo Procedimento Comum 
para fins de cobrança de valores locatícios, encargos e reparos no imóvel situado à Rua Caetano Teixeira, 293, Jardim Virgínia Bianca, São 
Paulo-SP, em que o requerido fora locatário, atribuindo-se à causa o valor de R$ 6.255,27. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não 
sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá 
após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que 
será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta 
cidade de São Paulo, aos 03 de Maio de 2024.

Intimação - Prazo 20 dias - Cumprimento de sentença (0005484-18.2023.8.26.0704) - Processo principal: 1000520-38.2018.8.26.0704.  
A Dra. Luciane Cristina Silva Tavares, Juíza de Direito da 3ª Vara Cível ? Foro Regional XV ? Butantã. Faz Saber a R. C. Faria Locação de  
Veículos Me, CNPJ 20.079.308/0001-81, na pessoa de seu representante legal, que a Ação de Procedimento Comum, requerida por CGMP 
- Centro de Gestão de Meios de Pagamento S.A, foi julgada procedente, condenando a ré ao pagamento de R$ 17.774,16 (11/2023), 
corrigidos monetariamente, bem como a custas, honorários advocatícios e demais cominações. Estando a executada em lugar ignorado, 
expediu-se o presente, para que, em 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, efetue o pagamento voluntário do débito, sob pena de ser 
acrescido de multa no percentual de 10% e honorários advocatícios de 10% (art. 523, §§ 1º e 3º do C.P.C.). Transcorrido o prazo sem 
o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que a executada, independente de penhora ou nova intimação, ofereça suas 
impugnações (art. 525 do C.P.C.). Será o presente edital, afixado e publicado na forma da lei. São Paulo, 23 de abril de 2024.       N - 18 e 19

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0054895-96.2023.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de 
Direito da 21ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Maria Carolina de Mattos Bertoldo, 
na forma da Lei, etc. FAZ SABER a Vanda Iancowich, CPF 046.149.138-90, Valeria Marcos Vit, CPF 046.149.138-
90 e Paulo Abrão Neto, CPF 444.498.818-30, que a Ação de Procedimento Comum, requerida por Sociedade 
Beneficente de Senhoras - Hospital Sírio Libanês, foi julgada procedente, condenando Vanda Iancowich 
ao pagamento de R$ 91.229,20 (10/2023), bem como Valeria  Marcos Vit e Paulo Abrão Neto ao valor de  
R$ 42.043,48 (10/2023), corrigidos monetariamente, bem como a custas, honorários advocatícios e demais 
cominações. Estando os executados em lugar ignorado, expediu-se o presente, para que, em 15 dias, a fluir após 
os 20 dias supra, efetuem os pagamentos voluntário dos débitos, sob pena de serem acrescidos de multa no 
percentual de 10% e honorários advocatícios de 10% (art. 523, §§ 1º e 3º do C.P.C.). Transcorrido o prazo sem o 
pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que os executados, independente de penhora ou nova 
intimação, ofereçam suas impugnações (art. 525 do C.P.C.). Será o presente edital, afixado e publicado na forma 
da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 22 de abril de 2024.                         N - 18 e 19

Captalys Companhia de Crédito
CNPJ/ME n° 23.361.030/0001-29 - NIRE 35.300.534.590

Edital de Convocação de Assembeia Geral Ordinária e Extraordinária em 25 de junho de 2024
Ficam convocados os acionistas da Captalys Companhia de Crédito (“Companhia”), sociedade por ações de 
capital fechado, na forma prevista no Art. 124 da Lei n.º 6.404/76, a comparecerem à Assembleia Geral Ordinária 
e Extraordinária (“AGOE”), a ser realizada no dia 25/06/2024, às 9:00 horas, de forma exclusivamente digital, por 
meio da Plataforma digital Microsoft Teams (“Plataforma Digital”), a fim de deliberar sobre a seguinte Ordem do 
Dia: Em Assembleia Geral Ordinária: 1. Deliberar sobre a eleição de membros do Conselho de Administração, 
considerando a proposta de se fixar em 5 o número de membros do Conselho de Administração a serem eleitos 
para o próximo mandato. 2. Deliberar sobre as propostas de remuneração global dos administradores para os 
exercícios de 2022, 2023 e 2024. Em Assembleia Geral Extraordinária: 1. Aprovar a alteração do endereço 
da sede da Companhia. 2. Aprovar a reforma e consolidação do Estatuto Social da Companhia para refletir o novo 
endereço da sede. 3. Discutir outros temas de interesse dos acionistas, incluindo assunto envolvendo a Compa-
nhia e o Fundo de Investimento em Participações Fund Warehouse FIP Warehouse (Banco BTG S.A. e empresas 
coligadas). Os acionistas poderão participar da Assembleia via Plataforma Digital, pessoalmente ou, se for o caso, 
por seus representantes legais ou procuradores, caso em que poderão participar e votar na Assembleia. Para par-
ticiparem virtualmente da Assembleia por meio da Plataforma Digital, a Companhia pede que os acionistas enviem 
solicitação à Companhia neste sentido, para o endereço eletrônico administrativo@blanchetlaw.com.br, até às 
11 horas (horário de Brasília) do dia 20/06/2024. A solicitação deverá estar acompanhada da identificação do 
acionista e, se for o caso, de seu representante legal ou procurador constituído que comparecerá à Assembleia, 
observando o disposto no art. 126 da Lei das S.A. O Acionista que tenha solicitado devidamente sua participação 
virtual e não tenha recebido, da Companhia, o e-mail com o link e instruções para acesso e participação na 
Assembleia até às 11 horas (horário de Brasília) do 21 de junho, deverá entrar em contato com a Companhia 
impreterivelmente até às 17 horas (horário de Brasília) do mesmo dia, pelo e-mail administrativo@blanchetlaw.
com.br, a fim de que lhe sejam reenviadas as respectivas instruções para acesso. Os acionistas que não enviarem 
a solicitação e a documentação necessária para participação virtual até às 17 horas (horário de Brasília) do dia 
21/06/2024 não poderão participar da Assembleia. Os documentos e informações relativos às matérias a serem 
deliberadas na Assembleia estarão à disposição dos acionistas na sede social da Companhia, mediante solicita-
ção prévia enviada para o e-mail administrativo@blanchetlaw.com.br. Por fim, ressalta-se que, como a Assembleia 
será realizada exclusivamente de modo digital, não haverá a possibilidade de os acionistas comparecerem pre-
sencialmente. São Paulo, 17/06/2024. Presidência do Conselho de Administração. (17, 18 e19/06/2024)

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

EDITAL DE SEGUNDA CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS 
TITULARES DE CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS DO AGRONEGÓCIO, EM SÉRIE ÚNICA, DA 

121ª (CENTÉSIMA VIGÉSIMA PRIMEIRA) EMISSÃO DA VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, 
LASTREADOS EM DIREITOS CREDITÓRIOS DO AGRONEGÓCIO DEVIDOS PELA FRIGOL S.A.

Por esse edital, fi cam convocados os titulares dos Certifi cados de Recebíveis do Agronegócio, em Série Única, da 121ª 
(Centésima Vigésima Primeira) Emissão da Virgo Companhia de Securitização (“CRA”, “Titulares dos CRA”, “Emissão” 
e “Emissora”, respectivamente) e a PENTÁGONO S.A. DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁ-
RIOS, na qualidade de agente fi duciário dos CRA (“Agente Fiduciário”), a participar da assembleia geral de Titulares 
dos CRA, que será realizada em 2ª (segunda) convocação no dia 24 de junho de 2024, às 15:00 horas, de forma exclu-
sivamente digital, inclusive para fi ns de voto, por vídeo conferência online por meio da plataforma “Microsoft Teams”, 
administrada pela Emissora, nos termos da Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021, conforme alterada 
(“Resolução CVM 60”), e da cláusula 12 do “Termo de Securitização de Direitos Creditórios do Agronegócio para Emis-
são de Certi cados de Recebíveis do Agronegócio, em Série Única, da 121ª (Centésima Vigésima Primeira) Emissão da 
Virgo Companhia de Securitização, Lastreados em Direitos Creditórios do Agronegócio Devidos pela Frigol S.A.”, assi-
nado em 22 de junho de 2022, conforme aditado de tempos em tempos (“Devedora” e “Termo de Securitização”, res-
pectivamente), para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: (i) a concessão de anuência prévia para a constituição, 
pela Devedora, de Ônus, nos termos das cláusulas 5.3, item “(h)”, subitem “(i)”, do “Instrumento Particular de Escri-
tura da 1ª (Primeira) Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, em Série Única, da Espécie com Ga-
rantia Real e Com Garantia Adicional Fidejussória, para Colocação Privada, da Frigol S.A.”, conforme aditado (“Escri-
tura de Emissão”) e 7.4.3, item “(h)”, subitem “(i)” do Termo de Securitização, sobre a planta de bovinos, unidade ope-
racional da Devedora que consta com área construída igual a 21.182 m², e o escritório corporativo, objeto das matrí-
culas nºs 2.845, 11.005, 16.983, 17.944, 22.562 e 26.445, todas registradas perante o Ofi cial de Registro de Imóveis e 
Anexos da Cidade de Lenções Paulista, Estado de São Paulo, localizada na Rua Dr. Gabriel de Oliveira Rocha, 704, Par-
que Residencial São José, na Cidade Lençóis Paulista, no Estado de São Paulo, a qual representa valor superior a 
R$ 60.000.000,00 (sessenta milhões de reais), qual seja, no valor aproximado de R$ 87.500.000,00 (oitenta e sete mi-
lhões e quinhentos mil reais) (com equipamentos, em caso de liquidação forçada), sem que seja confi gurado Evento de 
Vencimento Antecipado Não-Automático das Debêntures e, por consequência, de Resgate Antecipado dos CRA, con-
forme previsto na cláusula 7.2.1, item “(ii)” do Termo de Securitização. Fica certo que a aprovação desta matéria e, con-
sequentemente, a concessão da anuência prévia em questão está condicionada à realização, pela Devedora, de uma 
nova emissão de Certifi cados de Recebíveis do Agronegócio, de debêntures ou outra emissão de valores mobiliários de 
natureza similar, no valor de até R$ 175.000.000,00 (cento e setenta e cinco milhões de reais) e no prazo de até 6 (seis) 
meses, contados da data de aprovação desta matéria na Assembleia; (ii) a concessão de anuência prévia para não 
atendimento, pela Devedora, do Índice Financeiro da razão EBITDA/Resultado Financeiro Ajustado previsto nas cláusu-
las 5.3, item “(m)”, da Escritura de Emissão e 7.4.3, item “(m)”, do Termo de Securitização, exclusivamente, referentes 
aos trimestres encerrados em 30 de junho de 2024 (inclusive), 30 de setembro de 2024 (inclusive) e 31 de dezembro 
de 2024 (inclusive), sem que seja confi gurado Evento de Vencimento Antecipado Não-Automático das Debêntures e, 
por consequência, o não Resgate Antecipado dos CRA, conforme previsto na cláusula 7.2.1, item “(ii)” do Termo de Se-
curitização, sendo certo que, a Devedora estará sujeita a observância temporária, durante os mencionados trimestres, 
do Índice Financeiro da razão de EBITDA/Resultado Financeiro Ajustado igual ou superior ao valor de 1,5x (um inteiro 
e cinco centésimos de vez), ao invés do valor de 1,75x (um inteiro e setenta e cinco centésimos de vez) previsto nas 
cláusulas acima (“EBITDA/Resultado Financeiro Ajustado - Temporário”). Em cada apuração da observância temporá-
ria em que o EBITDA/Resultado Financeiro Ajustado resultar entre 1,50x (um inteiro e cinco centésimos de vez) e 1,75x 
(um inteiro e setenta e cinco centésimos de vez), a Devedora deverá pagar, aos Titulares dos CRA, um prêmio (“Waiver 
Fee”), equivalente a 0,25% (vinte e cinco centésimos por cento) sobre o Saldo Devedor dos CRA, a ser calculado na 
data de pagamento do Waiver Fee, a ser realizado em até 10 (dez) Dias Úteis da referida apuração/no próximo paga-
mento dos CRA após a referida apuração, por meio do ambiente da B3, exclusivamente, referentes aos trimestres en-
cerrados em 30 de junho de 2024 (inclusive), 30 de setembro de 2024 (inclusive) e 31 de dezembro de 2024 (inclusi-
ve). A partir de 31 de março de 2025 (inclusive), o EBITDA/Resultado Financeiro Ajustado deverá retornar aos parâme-
tros previstos nos Documentos da Operação, sob pena de confi guração de um Evento de Vencimento Antecipado. Para 
fi ns de clareza, esta matéria não impacta o Índice Financeiro Dívida Líquida/EBITDA, o qual será normalmente obser-
vado, nos termos dos Documentos da Operação; (iii) em contrapartida às deliberações acima, caso aprovadas, a alte-
ração das cláusulas 4.7.1 da Escritura de Emissão e 7.1.1 do Termo de Securitização para inclusão de hipótese de amor-
tização extraordinária facultativa parcial proporcionalmente aplicada à totalidade das Debêntures e, consequentemen-
te, dos CRA, de acordo com os seguintes termos e condições gerais: (a) data de início: 10 (dez) dias úteis após a apro-
vação, (b) sem necessidade de comunicação prévia ou opção de adesão; e (c) cálculo do valor a ser pago: 
(c.i) quantidade/percentual a ser amortizado limitado a: 10,4944% (dez inteiros e quatro mil novecentos e quarenta e 
quatro milésimos por cento) do saldo do Valor Nominal Unitário das Debêntures e, consequentemente, sobre o Saldo 
Devedor dos CRA; (c.ii) acrescido da Remuneração calculada pro rata temporis desde a primeira Data de Integraliza-
ção ou Data de Pagamento da Remuneração imediatamente anterior, conforme o caso, até a data da efetiva amortiza-
ção; (c.iii) acrescido dos demais encargos devidos e não pagos; e (c.iv) obtido a partir da fórmula abaixo: e. 

AME = VNE X TAE’
onde VNE = 812,49933482 e TAE = 10,4944%, limitado a R$ 8.526.693,02

(iv) a autorização para que o Agente Fiduciário, na qualidade de representante da comunhão dos Titulares dos CRA, 
em conjunto com a Emissora e a Devedora, pratique todos os atos necessários para dar efeito às deliberações 
aprovadas na presente assembleia, incluindo, mas não se limitando, a celebração dos aditamentos à Escritura de 
Emissão e ao Termo de Securitização, até 15 (quinze) dias úteis, contados da eventual aprovação do item (iii) da Ordem 
do Dia. A Devedora participará da assembleia, somente com a anuência dos Titulares dos CRA, e se reserva o direito de 
negociar termos e/ou condições com os Titulares dos CRA durante a sua realização, observados os limites das matérias 
constantes na Ordem do Dia, para que estas sejam aprovadas pelo quórum necessário, desde que não gerem alteração 
nos termos e condições dos Documentos da Operação, ou ainda, em qualquer aspecto ou característica da Emissão, 
que não descritos na Ordem do Dia. Exceto se de outra forma indicado ou defi nido no presente instrumento, termos 
iniciados em letra maiúscula aqui utilizados terão o signifi cado que lhes foi atribuído no Termo de Securitização e nos 
demais Documentos da Operação. O material de apoio necessário para embasar as deliberações dos Titulares dos CRA 
está disponível (i) no site da Emissora: www.virgo.inc; e (ii) no site da CVM www.cvm.gov.br. Informações Gerais 
aos Titulares dos CRA: (1) Instalação e Quórum: a assembleia instalar-se-á, em 2ª (segunda) convocação, com a 
presença de qualquer número de Titulares dos CRA, nos termos da cláusula 12.12 do Termo de Securitização. As 
matérias descritas nos itens (i), (ii) e (iv) da Ordem do Dia devem ser aprovadas, em 2ª (segunda) convocação, pelos 
votos favoráveis de Titulares dos CRA que, representem, pelo menos, 50% (cinquenta por cento) dos Titulares dos CRA 
presentes na assembleia e, desde que os Titulares dos CRA presentes na assembleia representem, no mínimo, 30% 
(trinta por cento) da totalidade dos CRA em Circulação conforme previsto nas cláusulas 12.19 e 12.17 do Termo de 
Securitização, respectivamente; e a matéria descrita no item (iii) da Ordem do Dia deve ser aprovada pelos votos 
favoráveis dos Titulares de CRA que representem pelo menos 75% (setenta e cinco por cento) da totalidade dos CRA 
em Circulação, nos termos da cláusula 12.18 do Termo de Securitização. (2) Acesso e Utilização do Sistema Eletrônico: 
A assembleia será realizada através de plataforma digital “Microsoft Teams”, cujo link será encaminhado pela 
Emissora e que possibilitará a participação remota dos Titulares dos CRA. O conteúdo da assembleia será gravado pela 
Emissora. Nos termos da Resolução CVM 60, o titular de CRA que pretender participar pelo sistema eletrônico deverá 
enviar, preferencialmente, até 2 (dois) dias antes de sua realização (i.e até 20 de junho de 2024) para os e-mails: 
juridico@virgo.inc e assembleias@pentagonotrustee.com.br: (i) a confi rmação de sua participação acompanhada dos 
CNPJs dos fundos dos Titulares dos CRA, conforme o caso, (ii) a indicação dos representantes que participarão da 
assembleia, informando seu CPF, telefone e e-mail para contato, e (iii) as cópias dos respectivos documentos de 
comprovação de poderes, conforme item “3” abaixo. (3) Depósito Prévio de Documentos: Observado o disposto na 
Resolução CVM 60 e de acordo com o item “(2)” anterior, os Titulares dos CRA deverão encaminhar, à Emissora e ao 
Agente Fiduciário, para os e-mails juridico@virgo.inc e assembleias@pentagonotrustee.com.br, com cópia dos 
seguintes documentos: (a) quando pessoa física, documento de identidade; (b) quando pessoa jurídica, cópia de atos 
societários e documentos que comprovem a representação do titular de CRA; (c) se fundos de investimento: cópia do 
último regulamento consolidado do fundo e do estatuto ou contrato social do seu administrador, além da 
documentação societária outorgando poderes de representação; e (d) quando for representado por procurador, tão 
somente a procuração com poderes específi cos para sua representação na assembleia, outorgada a menos de 1 (um) 
ano, nos termos da cláusula 12.14 do Termo de Securitização e documento de identidade do outorgado, obedecidas as 
condições legais. Não será adotada instrução de voto na assembleia. 

São Paulo, 14 de junho de 2024.
Virgo Companhia de Securitização

Travessia Securitizadora S.A.
Companhia Aberta - CNPJ 26.609.050/0001-64 - NIRE 35.300.498.119

EDITAL DE 1ª (PRIMEIRA) CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DE DEBENTURISTAS DA 6ª EMISSÃO DE DEBÊNTURES
SIMPLES, NÃO CONVERSÍVEIS EM AÇÕES, EM SÉRIE ÚNICA, DA ESPÉCIE QUIROGRAFÁRIA, COM INSTITUIÇÃO
DE REGIME FIDUCIÁRIO, PARA DISTRIBUIÇÃO PÚBLICA, DA TRAVESSIA SECURITIZADORA S.A. (“EMISSORA”)

Ficam convocados os Srs. titulares das debêntures simples, não conversíveis em ações, em série única, da espécie quirografária, com 
instituição de regime fiduciário, para distribuição pública, da 6ª emissão da Emissora (“Debenturistas” e “Debêntures”, respectivamente), 
nos termos do Instrumento Particular de Escritura da 6ª Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, em Série Única, da 
Espécie Quirografária, com Instituição de Regime Fiduciário, para Distribuição Pública, da Travessia Securitizadora S.A. (“Escritura de 
Emissão”), a reunirem-se em Assembleia Geral de Debenturistas (“Assembleia”), a realizar-se no dia 28 de junho de 2024, às 15:00 
horas, de forma exclusivamente digital, por meio da plataforma “Google Meet”, sendo o acesso disponibilizado pela Emissora individual-
mente para os Debenturistas devidamente habilitados, nos termos deste Edital de Convocação, a fim de deliberar sobre as seguintes 
matérias da Ordem do Dia: (i) Aprovar a não determinação de Resgate Antecipado Compulsório Não Automático das Notas Comerciais e, 
por consequência, das Debêntures, em razão do descumprimento, pela Devedora, do previsto na Cláusula 7.13.2, item (xix) da Escritura 
de Emissão. De modo a aprovar a aplicação de contraprestação financeira (“Waiver Fee”) proporcional a 0,15% (quinze centésimos por 
cento) incidente sobre o Valor Nominal Unitário das Debêntures apurado em 14/06/2024, que será pago pela Devedora e/ou Avalistas, de 
modo solidário, no prazo de até 5 (cinco) Dias Úteis contados da data de tomada de deliberações da Assembleia; por meio de transferên-
cia para a Conta Centralizadora. De modo que a Emissora ficará obrigada a operacionalizar o pagamento do Waiver Fee aos Debenturistas 
na Data de Pagamento da Remuneração imediatamente seguinte a do recebimento na Conta Centralizadora, respeitado o prazo de 3 (três) 
Dias Úteis exigidos pela B3 – Balcão B3; (ii) Autorizar a alteração do termo definido “Fluxo Mínimo Mensal”, com a consequente alteração 
da Cláusula 5.3 do Contrato de Cessão Fiduciária, haja vista o encerramento da Oferta sem que tenha ocorrido a captação no valor total 
da Escritura de Emissão, assim, a referida cláusula passará a viger com a seguinte nova redação: (...) 5.3. Adicionalmente à obrigação 
de observância do Índice de Cobertura da Garantia, a Fiduciante compromete-se a (i) a partir da primeira Data de Verificação até o último 
Dia Útil do mês de dezembro de 2023, fazer com que o fluxo mínimo mensal de Recursos decorrentes dos Direitos Creditórios depositados 
na Conta Vinculada seja equivalente a, no mínimo, R$1.000.000,00 (um milhão de reais); (ii) a partir do primeiro Dia Útil do mês de janeiro 
de 2024 até o integral, fiel e pontual cumprimento de todas as Obrigações Garantidas, fazer com que o fluxo mínimo mensal de Recursos 
decorrentes dos Direitos Creditórios depositados na Conta Vinculada seja equivalente a, no mínimo, R$1.500.000,00 (um milhão e qui-
nhentos mil reais) (em conjunto, “Fluxo Mínimo Mensal”), ficando ajustado entre as Partes que (i) referido Fluxo Mínimo Mensal será 
apurado, em cada Data de Verificação, em relação ao período compreendido entre o dia 1º (primeiro) de cada mês calendário (inclusive) 
e o último Dia Útil do referido mês calendário (inclusive); e (ii) durante referido período os Recursos pagos na Conta Vinculada serão nelas 
retidos, observando-se o disposto na Cláusula 5.9 abaixo. (...) (iii) Autorizar o Agente Fiduciário e a Emissora, a realizar todo e qualquer 
ato necessário para a consecução das deliberações acima, incluindo, mas não se limitando, a celebração de aditamento à Escritura de 
Emissão, ao Instrumento de Emissão de Notas Comerciais, ao Contrato de Alienação Fiduciária de Veículos e ao Contrato de Cessão 
Fiduciária, sob as expensas do Patrimônio Separado da Emissão, com a contratação do Assessoria Legal pelo valor limite de R$ 9.000,00 
(nove mil reais), líquidos de impostos. As matérias acima indicadas deverão ser consideradas, pelos Debenturistas, de forma independente 
no âmbito da Assembleia, de modo que a não deliberação ou a não aprovação a respeito de qualquer uma delas, não implicará automa-
ticamente na não deliberação ou não aprovação de qualquer das demais matérias constantes da ordem do dia. A Assembleia será reali-
zada exclusivamente por vídeo conferência online, na plataforma https://meet.google.com, sem possibilidade de participação de forma 
presencial, sendo certo que o link de acesso à reunião será disponibilizado por correio eletrônico aos Debenturistas, previamente à 
realização da Assembleia, àqueles que enviarem solicitação por correio eletrônico para ri@grupotravessia.com, operacoes@gru-
potravessia.com; juridico@grupotravessia.com; af.assembleias@oliveiratrust.com.br e af.controles@oliveiratrust.com.br, com 
até 2 (dois) dias de antecedência à data marcada para a realização da Assembleia, juntamente com cópias dos documentos de 
representação. Os Debenturistas deverão acessar o link de acesso a reunião com ao menos 15 (quinze) minutos de antecedência à data 
de realização da Assembleia, identificar-se em seu acesso com o nome completo, conforme documentação previamente apresentada à 
Emissora e ao Agente Fiduciário, de forma que a Emissora e/ou o Agente Fiduciário possam identificar e permitir o acesso e participação 
à reunião. A Assembleia será integralmente gravada. O registro em ata dos Debenturistas presentes poderá ser realizado pelo presidente 
de mesa e o secretário, cujas assinaturas serão realizadas por meio de assinatura eletrônica ou certificado digital via Docusign ou plata-
forma equivalente; sem prejuízo, os Debenturistas presentes à Assembleia deverão formalizar a assinatura de presença por meio de 
assinatura eletrônica ou certificado digital via Docusign ou plataforma equivalente, se assim solicitado pela Emissora ou pelo Agente 
Fiduciário. Para os fins da Assembleia, consideram-se “Documentos de Representação”: i) Se participante pessoa física: cópia digitalizada 
de documento de identidade do Debenturista; caso representado por procurador, também deverá ser enviada cópia digitalizada da res-
pectiva procuração, com firma reconhecida ou assinatura eletrônica com certificado digital, com poderes específicos para sua represen-
tação na Assembleia e outorgada há menos de 1 (um) ano, acompanhada do documento de identidade do procurador; e ii) Se demais 
participantes: cópia digitalizada do contrato social/estatuto social (ou documento equivalente), acompanhado de documento societário 
que comprove a representação legal do Debenturista (i.e. ata de eleição da diretoria) e cópia digitalizada de documento de identidade do 
representante legal; caso representado por procurador, também deverá ser enviada cópia digitalizada da respectiva procuração com firma 
reconhecida ou assinatura eletrônica com certificado digital, com poderes específicos para sua representação na Assembleia e outorgada 
há menos de 1 (um) ano, acompanhada do documento de identidade do procurador. Nos termos do artigo 26, §3º e do 29, inciso (ii) da 
Resolução CVM 60, além da participação e do voto à distância durante a Assembleia por meio do sistema eletrônico indicado pela 
Emissora, será também admitido o preenchimento e envio de instrução de voto à distância, preferencialmente, nesse caso, até 2 (dois) 
dias antes da realização da Assembleia (“Instrução de Voto à Distância”). Para que a Instrução de Voto à Distância seja considerada 
válida, é imprescindível: (i) o preenchimento de todos os campos, incluindo a indicação do nome ou denominação social completa do 
Debenturista, se pessoa física, ou do gestor do fundo, se representante de fundo de investimentos, e o número do CPF ou CNPJ, bem como 
indicação de telefone e endereço de e-mail para eventuais contatos; e (ii) a assinatura ao final da Instrução de Voto à Distância do 
Debenturista ou seu representante legal, conforme o caso, e nos termos da legislação vigente. A Instrução de Voto à Distância deverá ser 
rubricada e assinada, sendo aceita a assinatura através de plataforma digital, podendo ser encaminhada até o horário de início da 
Assembleia, juntamente com os documentos listados no item “i” acima, aos cuidados da Emissora, por correio eletrônico para ri@
grupotravessia.com, operacoes@grupotravessia.com; juridico@grupotravessia.com; af.assembleias@oliveiratrust.com.br e 
af.controles@oliveiratrust.com.br com até 2 (dois) dias de antecedência à data marcada para a realização da Assembleia. Caso 
o Debenturista participe da Assembleia por meio da plataforma digital, depois de ter enviado Instrução de Voto a Distância, este poderá 
manifestar seu voto diretamente na Assembleia e terá sua Instrução de Voto à Distância desconsiderada. O modelo de instrução de voto 
para preenchimento e envio pelos Debenturistas, bem como a cópia da Escritura de Emissão estão disponíveis para consulta, na sede da 
Emissora e nas páginas eletrônicas da Emissora (https://www.grupotravessia.com/) e do Agente Fiduciário. Todos os termos empregados 
ou iniciados em letras maiúsculas possuem o significado que lhes é conferido na Escritura de Emissão, salvo se conceituado de forma 
diversa no presente Edital. São Paulo, 14 de junho de 2024. TRAVESSIA SECURITIZADORA S.A. Vinicius Basile Silveira Stopa - Diretor 
Presidente e Diretor de Relações com Investidores.

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1082067-
30.2022.8.26.0100 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 16ª Vara Cível, do Foro Central 
Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). Felipe Poyares Miranda, na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER a(o) Faz Saber a CANIS MAJORIS ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS 
FINANCEIROS LTDA, pessoa jurídica de direito privado CNPJ 27.389.538/0001-96; 
TOPSIN SOLUÇÕES DE PAGAMENTO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, CNPJ 
29.057.594.0001-59; GR Discovery Participações LTDA, CNPJ 45.410.392/0001-03; 
MATEUS DAVI PINTO LUCIO, nacionalidade brasileira, CPF : 217.717.538-03, RGR-
NE: 01956845971; ISIS DE OLIVEIRA BARBOSA, nacionalidade brasileira, cutis: não 
inf., CPF: 322.048.548-08, RG/RNE : 307493908; JORGE LUIZ PEREIRA BARBOSA 
JUNIOR, nacionalidade brasileira, CPF: 361.573.228-61, RG/RNE: 307493891;LUELLY 
RAMOS DE JESUS DULTRA, nacionalidade brasileira, CPF: 364.667.408-38, RG/
RNE: 360500419, que Eva Lúcia Viegas de Athaíde, brasileira, casada, aposentada, 
portadora do RG nº 18001863-2-SSP/SP, inscrita no CPF sob nº 277.213.478-40, Ga-
briela Viegas de Athaíde Novais, brasileira, divorciada, autônoma, portadora do RG 
nº35204409-SSP/SP, inscrita no CPF sob nº 294.905.468-44, José Carlos Aires Athaí-
de, brasileiro, casado, aposentado, portador do RG nº572862854-SSP/SP, inscrito no 
CPF sob nº051.504.426-15 e Michele Viegas de Athaíde, brasileira, solteira, autônoma, 
portadora do RG nº27.304.563-5-SSP/SP, inscrita no CPF sob nº 277.578.198-57, resi-
dentes e domiciliados sito na Rua Santa Rita do Passa Quatro, 228, Jardim Brasil, São 
Paulo/SP – CEP: 02227-130, residente e domiciliada sito na Rua Santa Rita do Passa 
Quatro, 228, Jardim Brasil, São Paulo/SP – CEP: 02227-130, ajuizou Ação de Adjudi-
cação, objetivando SEJA DECLARADA RESCISÃO CONTRATUAL C/C COM DEVO-
LUÇÃO DE VALORES E PEDIDO DE TUTELA CAUTELAR DE ARRESTO. Requer a 
declaração judicial de rescisão contratual, com devolução dos valores mantidos junto 
às Requeridas devidamente atualizados com a taxa de juros estipulada no contrato de 
adesão imposto pelas requeridas (conforme extrato fornecido pelas próprias requeri-
das) até a propositura da presente demanda, e a atualização monetária até a data do 
efetivo pagamento. Requer ainda, diante do caráter inibitório e punitivo do instituto, 
devem ser as Requeridas e os Requeridos, condenados a indenizar os danos morais 
sofridos por cada Requerente, no valor de R$ 5.000,00 (cinco mil reais), para cada um. 
Estando os requeridos em lugar ignorado, expede-se edital, para que em 15 dias, a 
fluir após os 20 dias supra, conteste o feito, sob pena de presumirem-se verdadeiros 
os fatos articulados. Será o presente edital, afixado e publicado na forma da Lei. NADA 
MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 18 de dezembro de 2023.

AGROPECUARIA SOL DA COSTA S/A
CNPJ/MF 41.412.840/0001-49 NIRE 35300632541

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
Ficam convidados os senhores acionistas da AGROPECUARIA SOL DA COSTA S/A (“Companhia”), a comparecerem à 
Assembleia Geral Ordinária (AGO) da Companhia, a ser realizada exclusivamente sob a forma digital, por meio da plataforma 
Teams, em 04.07.2024, às 11h00, em primeira convocação, e às 11h30, em segunda convocação, para aprovar as seguintes 
matérias da ordem do dia: (i) aprovação das demonstrações financeiras do exercício fiscal encerrado em 2023; e (ii) destinação 
do resultado do exercício fiscal encerrado em 2023. Diretores Valter Costa Da Silva e Zilene Ferreira Acioli. Informações 
Gerais: 1. A AGO da Companhia será, excepcionalmente, realizada única e exclusivamente de forma digital, nos termos 
autorizados pelo § 2º-A do artigo 124 da Lei nº 6.404/76 e pela Instrução Normativa nº 81 do Departamento Nacional de Registro 
Empresarial e Integração (“IN/DREI 81”). Desse modo, os senhores acionistas deverão participar da AGO a distância, 
mediante atuação remota, por meio do acesso à plataforma Teams, na data e hora acima mencionadas. 2. Os acionistas 
que desejarem participar da AGO deverão enviar para a Companhia, através do e-mail valtercosta27@gmail.com, com 
antecedência de pelo menos 30 minutos em relação ao horário previsto para o início dos trabalhos, a documentação contendo 
a prova de identificação do acionista (se pessoa física, documento de identificação oficial com foto, se pessoa jurídica, cópia 
autenticada do último estatuto ou contrato social consolidado e da documentação outorgando poderes de representação, bem 
como documento de identificação oficial do representante(s) legal(is) com foto) ou de seu procurador (procuração com firma 
reconhecida ou assinatura digital ICP-Brasil e documento de identificação oficial do representante legal com foto), observado o 
disposto no art. 126, § 1° da Lei nº 6.404/76. O link de acesso à plataforma Teams, para fins de participação na AGO, será 
enviado pelo Diretor da Companhia Valter Costa Da Silva aos acionistas que tenham manifestado interesse na participação da 
AGO e tenham enviado a comprovação de representação, por correio eletrônico, nos termos deste item.

BRAZILIAN SECURITIES
COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO

CNPJ/MF: 03.767.538/0001-14 - NIRE: 35.300.177.401
Retifi cação ao Edital de Convocação de Sexta Assembleia Especial de Titulares dos Certifi cados 

de Recebíveis Imobiliários das 303ª e 304ª Séries da 1ª Emissão de Certifi cados de Recebíveis 
Imobiliários da Brazilian Securities Companhia de Securitização

Fica retifi cado o Edital de Sexta Convocação da Assembleia Geral de Titulares dos Certifi cados de Recebíveis 
Imobiliários das 303ª e 304ª Séries da 1ª Emissão de Certifi cados de Recebíveis Imobiliários (“AGT”) da Brazi-
lian Securities Companhia de Securitização ( “Securitizadora”) publicado nos dias 1, 3 e 4 de maio de 2024, no 
jornal “O Dia” (“Edital”), onde constou: “(...) nos seguintes e-mails produtos.bs@grupopan.com e 
af.assembleias@oliveiratrust.com.br”, para fazer constar “(...) nos seguintes e-mails 
produtos.bs@grupopan.com e assembleias@pentagonotrustee.com.br”, bem como para prever nova 
data para realização da AGT, vez que a AGT não foi instalada nas datas previstas anteriormente no Edital e que 
o respectivo ato não teve efi cácia/validade jurídica, tendo em vista a convocação de agente fi duciário diverso 
do correto. Desse modo, neste mesmo ato, fi cam convocados os senhores titulares dos Certifi cados de Recebí-
veis Imobiliários das 303ª e 304ª Séries da 1ª Emissão da Securitizadora (“Titulares dos CRI”, “CRI”, respecti-
vamente), nos termos do Termo de Securitização de Créditos Imobiliários das 303ª e 304ª séries da 1ª Emissão 
de Certifi cados de Recebíveis Imobiliários da Securitizadora (“Termo de Securitização”), a reunirem-se em 
1ª convocação para a AGT, a se realizar no dia 12 de julho de 2024 às 10 horas, e caso não atingido 
quórum de instalação em 1ª convocação, fi cam convocados a reunirem-se em 2ª convocação para a AGT, 
a se realizar no dia 22 de julho de 2024 às 10 horas, ambas de forma exclusivamente digital, 
por meio da plataforma Microsoft Teams (“link”), nos termos da Resolução CVM nº 60, de 23 de de-
zembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), coordenada pela Securitizadora, para deliberar sobre: (i) aprovação 
das demonstrações fi nanceiras do Patrimônio Separado dos CRI, apresentadas pela Securitizadora, acompa-
nhadas do relatório dos auditores independentes registrados na CVM, referente ao exercício social fi ndo em 
31 de dezembro de 2023, nos termos da Resolução CVM 60, documentos estes disponíveis no website da Se-
curitizadora. Conforme Art. 25, parágrafo 2º da Resolução CVM 60, as demonstrações fi nanceiras cujo relató-
rio de auditoria não contiver opinião modifi cada podem ser consideradas automaticamente aprovadas caso a 
AGT não seja instalada em virtude do não comparecimento dos Titulares dos CRI. Será admitido o uso da ins-
trução de voto à distância, sendo que o modelo do “voto” está disponível no site da Securitizadora e deve ser 
encaminhado em até 2 (dois) dias úteis antes da realização da AGT. Para que recebam o link de acesso, dispo-
nibilizado pela Securitizadora e ser acessada com câmera, os Titulares dos CRI deverão encaminhar os documen-
tos de representatividade descritos a seguir, preferencialmente, em até 2 (dois) dias úteis antes da AGT, tanto 
para a Securitizadora, quanto para o Agente Fiduciário, nos seguintes e-mails: produtos.bs@grupopan.com e 
assembleias@pentagonotrustee.com.br. Os documentos necessários para Titulares dos CRI pessoa físi-
ca são: cópia do documento de identidade do titular do CRI, ou caso representado por procurador, cópia 
digitalizada da respectiva procuração: (i) com firma reconhecida, abono bancário ou, na ausência destes: 
(ii) acompanhada de cópia digitalizada dos documentos de identidade dos Titulares dos CRI e do outor-
gado. Os documentos necessários para Titulares dos CRI pessoa jurídica são: a) cópia autenticada e di-
gitalizada do estatuto, contrato social ou documento equivalente, acompanhado de documento societá-
rio que comprove a representação legal do Titular do CRI e; b) cópia digitalizada de documento de iden-
tidade do representante legal; ou, caso representado por procurador, cópia digitalizada da respectiva pro-
curação (i) com firma reconhecida, abono bancário ou, na ausência destes: (ii) acompanhada de cópia di-
gitalizada dos documentos dos outorgantes da procuração e do outorgado.

São Paulo, 17 de junho de 2024
Brazilian Securities Companhia de Securitização

Mac Construção Civil Ltda. - C.N.P.J. nº 05.330.382/0001-35 - N.I.R.E. 35217533425
Ata da Reunião dos Sócios Quotistas em 02.05.2024 

Data, hora, local. 02.05.2024, 12hs, na sede, Avenida Brigadeiro Faria Lima, 2.092, 17º andar, conjunto E-173, 
parte, São Paulo/SP. Presença. totalidade do capital social. Mesa. Presidente: Moise Matalon, Secretário:  Da-
vid Ades. Deliberações aprovadas. 1. Com fundamento no artigo 1.082, inciso I, do Código Civil, a redução 
do capital, para absorção dos prejuízos acumulados, no valor de R$ 500.000,00, mediante o cancelamento de 
500.000 quotas do capital, com valor de R$ 1,00 cada, de propriedade da sócia Mac Empreendimentos Imo-
biliários Ltda.; 2. Com fundamento no artigo 1.084, inciso II, do Código Civil, a redução do capital em R$ 
11.500,00 considerados excessivos em relação ao objeto, com o cancelamento de 11.500 quotas do capital, com 
valor de R$ 1,00 cada, de propriedade da sócia Mac Empreendimentos Imobiliários Ltda., 3. Após as re-
duções acima, o capital passará de R$ 521.500,00 para R$ 10.000,00, dividido em 10.000 quotas, mediante o 
cancelamento de 511.500 quotas do capital social, com valor de R$ 1,00 cada, de propriedade da sócia Mac Em-
preendimentos Imobiliários Ltda. 4. Autorizar os administradores a assinar e firmar todos os documentos 
necessários, após o quê, os sócios arquivarão a alteração do contrato social consignando o novo valor do capital 
social. Nada mais. São Paulo, 02.05.2024. Sócios: MAC Empreendimentos Imobiliários Ltda. e MAC Investimen-
tos e Participações Ltda. ambas por Moise Matalon - Administrador e David Ades - Administrador.

PLANNER CORRETORA DE VALORES S.A.
CNPJ nº 00.806.535/0001-54 - NIRE 35300142942

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA REALIZADA EM 24.04.2024
Data, hora, local: 24.04.2024, às 09h, sede social, na Avenida Brigadeiro Faria Lima, nº 3.900 - 10º andar - Condo-
mínio Edifício Pedro Mariz - B31, São Paulo/SP. Presença: Totalidade do capital social. Presente também o diretor, o Sr. 
Douglas Constantino Ferreira. Mesa: Presidente: Marcus Eduardo De Rosa. Secretário: Douglas Constantino Ferreira. 
Deliberações Aprovadas: 1. As demonstrações financeiras referentes ao exercício findo em 31.12.2023, publica-
dos em 18.04.2023 na Central de Balanços do Sistema Público de Escrituração Digital - SPED, cuja verificação é feita 
através do “Hash de Publicação - “5D7D0900645BD23BB1C090B6FB5C005D10A2097A”, conforme previsto no artigo 
294, da Lei das S.A. e da Portaria ME nº 12071 de 07/10/2021; 2. Permanecerá na conta “Prejuízos Acumulados”, o 
resultado (prejuízo) no montante de R$ 5.428.190,61 apresentado no exercício findo em 31.12.2023; e 3. A remune-
ração anual global dos administradores para o exercício de 2024 no montante de, até, R$ 3.300.000,00. Encerra-
mento: Nada mais. São Paulo, 24.04.2024. Acionista: Planner Holding Financeira S.A - Carlos Arnaldo Borges 
de Souza, Marcus Eduardo De Rosa. JUCESP nº 207.204/24-0 em 21.05.2024, Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

Bradescard Elo Participações S.A.
CNPJ no 09.226.818/0001-00  –  NIRE 35.300.349.415

Ata da Reunião da Diretoria realizada em 2.2.2024
Aos 2 dias do mês de fevereiro de 2024, às 10h20, reuniram-se, na sede social, Núcleo Cidade de 
Deus, Prédio Prata, 4o andar, Vila Yara, Osasco, SP, CEP 06029-900, os membros da Diretoria da 
Sociedade sob a presidência do senhor José Ramos Rocha Neto, que convidou o senhor Cassiano 
Ricardo Scarpelli para Secretário. Durante a reunião, os diretores registraram o pedido de renúncia 
formulado pelo senhor Edson Marcelo Moreto ao cargo de Diretor da Sociedade, em carta desta 
data (2.2.2024), cuja transcrição foi dispensada, a qual ficará arquivada na sede da Sociedade 
para todos os fins de direito. Nada mais foi tratado, encerrando-se a reunião e lavrando-se esta Ata 
que, aprovada pelos diretores presentes, será encaminhada para que assinem eletronicamente. 
aa) José Ramos Rocha Neto, Cassiano Ricardo Scarpelli, Rogério Pedro Câmara, Moacir Nachbar 
Junior e Oswaldo Tadeu Fernandes. Declaração: Declaramos para os devidos fins que a presente 
é cópia fiel da Ata lavrada no livro próprio e que são autênticas, no mesmo livro, as assinaturas nele 
apostas. p.p. Bradescard Elo Participações S.A. aa) Dagilson Ribeiro Carnevali e Miguel Santana 
Costa - Procuradores. Certidão - Secretaria de Desenvolvimento Econômico - JUCESP - Certifico 
o registro sob o número 151.540/24-0, em 12.4.2024. a) Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

Almeida Junior Shopping Centers S.A.
CNPJ 82.120.676/0001-83 - NIRE 35.300.412.087

Ata da Assembleia Geral Ordinária de 30 de Abril de 2024
Data, Hora e Local: Realizada no dia 30 de abril de 2024, às 09h00, localizada na sede da Companhia na  
Av. Brigadeiro Faria Lima, nº 2277, 16º andar, conj. 1604, Edif. Plaza Iguatemi, bairro Jardim Paulistano,  
São Paulo/SP, CEP: 01.452-OOO. Convocação: Edital de Convocação publicado nos dias 11, 12 e 13 de abril de 2024, 
publicado no Jornal “O Dia” , nas páginas 8, 6 e 9 do jornal físico e nos mesmos dias de forma digital no endereço  
www.jornalodiasp.com.br”. Demonstrações Financeiras: As demonstrações financeiras da Companhia referentes ao 
exercício encerrado em 31 de dezembro de 2023, foram publicadas no dia 22 de março de 2024, páginas nºs 15 e 16, 
no Jornal Impresso “O Dia SP” e de forma digital nas páginas 03 a 06, no endereço “www.jornalodiasp.com.br”. 
Presença: Acionistas representando a totalidade do capital social da Companhia. Mesa: Sr. Jaimes Bento de Almeida 
Junior - Presidente; Sra. Patricia Simon, Secretária. Ordem do Dia: a) tomar as contas dos administradores, examinar, 
discutir e votar as Demonstrações Financeiras da Companhia referentes ao exercício social encerrado em 31 de 
dezembro de 2023; b) deliberar sobre a destinação do resultado do exercício social encerrado em 31 de dezembro de 
2023; e c) aprovar a remuneração dos membros da Diretoria e Conselho de Administração no ano de 2024. Deliberações:  
O Sr. Presidente da Mesa declarou instalada a reunião e, por unanimidade de votos dos presentes, sem quaisquer 
restrições, aprovaram: a) As Demonstrações Financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 
2023; b) A proposta da Diretoria de destinação do resultado, face à apuração do lucro líquido no exercício social findo 
em 31 de dezembro de 2023, no montante total de R$ 144.553.111,44 (cento e quarenta e quatro milhões, quinhentos 
e cinquenta e três mil, cento e onze reais e quarenta e quatro centavos), da seguinte forma: o montante de  
R$ 71.713.209,14 (setenta e um milhões, setecentos e treze mil, duzentos e nove reais e quatorze centavos) para a 
reserva de lucros a realizar; R$ 36.138.277,85 (trinta e seis milhões, cento e trinta e oito mil, duzentos e setenta e 
sete reais e oitenta e cinco centavos) a título de dividendos mínimos obrigatórios do exercício, adicionalmente, foram 
distribuídos os dividendos adicionais propostos no montante de R$36.701.624,41 (trinta e seis milhões, setecentos e 
um mil, seiscentos e vinte e quatro reais e quarenta e um centavos). Ainda, no exercício de 2023 foram transferidos 
para reserva de lucros a realizar o montante de R$ 8.987.774,50 (oito milhões, novecentos e oitenta e sete mil, 
setecentos e setenta e quatro reais e cinquenta centavos) referente a baixa do ajuste de avaliação patrimonial ocorrido 
por conta de venda de participação em imóveis; c) A remuneração dos membros da Diretoria e Conselho de 
Administração, que deverá ser realizada até o limite de R$ 7.450.000,00 (sete milhões, quatrocentos e cinquenta mil 
reais) para o exercício de 2024. Leitura e Lavratura da Ata: Nada mais havendo a ser tratado, foi oferecida a palavra 
a quem dela quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram encerrados os trabalhos pelo tempo necessário 
à lavratura da presente ata, a qual após reaberta a sessão, foi lida, aprovada por todos os presentes e assinada.  
São Paulo, 30 de abril de 2024. Mesa: Jaimes Bento de Almeida Junior - Presidente; Patricia Simon - Secretária. 
Acionistas Presentes: Jaimes Bento de Almeida Junior; JAJ Brasil Investimentos e Participações Ltda. Certifico que a 
presente é cópia fiel da Ata lavrada em livro próprio. São Paulo, 30 de abril de 2024. Patricia Simon - Secretária. 
JUCESP nº 218.160/24-0 em 06/06/2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

EDITAL DE PRIMEIRA CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS TITULARES DE 
CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS DO AGRONEGÓCIO, EM SÉRIE ÚNICA, DA 121ª (CENTÉSIMA 
VIGÉSIMA PRIMEIRA) EMISSÃO DA VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, LASTREADOS 

EM DIREITOS CREDITÓRIOS DO AGRONEGÓCIO DEVIDOS PELA FRIGOL S.A.
Por esse edital, fi cam convocados os titulares dos Certifi cados de Recebíveis do Agronegócio, em Série Única, da 121ª 
(Centésima Vigésima Primeira) Emissão da Virgo Companhia de Securitização (“CRA”, “Titulares dos CRA”, “Emissão” 
e “Emissora”, respectivamente) e a PENTÁGONO S.A. DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS, 
na qualidade de agente fi duciário dos CRA (“Agente Fiduciário”), a participar da assembleia geral de Titulares dos CRA, 
que será realizada em 1ª (primeira) convocação no dia 10 de julho de 2024, às 12:30 horas, de forma exclusivamente di-
gital, inclusive para fi ns de voto, por vídeo conferência online por meio da plataforma “Microsoft Teams”, administrada 
pela Emissora, nos termos da Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021, conforme alterada (“Resolução CVM 
60”), e da cláusula 12 do “Termo de Securitização de Direitos Creditórios do Agronegócio para Emissão de Certi cados 
de Recebíveis do Agronegócio, em Série Única, da 121ª (Centésima Vigésima Primeira) Emissão da Virgo Companhia de 
Securitização, Lastreados em Direitos Creditórios do Agronegócio Devidos pela Frigol S.A.”, assinado em 22 de junho de 
2022, conforme aditado de tempos em tempos (“Devedora” e “Termo de Securitização”, respectivamente), para delibe-
rar sobre a seguinte Ordem do Dia: (i) a substituição da PENTÁGONO S.A. DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALO-
RES MOBILIÁRIOS, instituição fi nanceira com sede na Cidade do Rio de Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, na Avenida 
das Américas, nº 4.200, bloco 08, sala B, salas 302, 303 e 304, inscrita no CNPJ sob o nº 17.343.682/0001-38 (“Pentá-
gono”) enquanto Agente Fiduciário dos CRA, que deverá ser substituído mediante a eleição e contratação de Novo 
Agente Fiduciário, a ser indicado nos termos do Material de Apoio a ser divulgado em até 5 (cinco) dias antes da data 
da realização da Assembleia, para assunção dos deveres atribuições e responsabilidades constantes das normas legais 
e regulatórias aplicáveis, do Termo de Securitização e dos demais Documentos da Operação aplicáveis atualmente à Pen-
tágono, na qualidade de Agente Fiduciário, a partir da data da Assembleia Geral; (ii) Caso aprovada a matéria constan-
te do item (i) acima, a aprovação da remuneração devida ao Novo Agente Fiduciário para prestação dos serviços de 
Agente Fiduciário da Emissão, nos termos da Proposta anexa ao Material de Apoio; e (iii) a autorização para que o Novo 
Agente Fiduciário, na qualidade de representante da comunhão dos Titulares dos CRA, em conjunto com a Emissora e a 
Devedora, pratique todos os atos necessários para dar efeito às deliberações aprovadas na presente assembleia, incluin-
do, mas não se limitando, a celebração dos aditamentos à Escritura de Emissão e ao Termo de Securitização, até 
15 (quinze) dias úteis, contados da eventual aprovação do item (i) da Ordem do Dia. A Devedora participará da assem-
bleia, somente com a anuência dos Titulares dos CRA, e se reserva o direito de negociar termos e/ou condições com os 
Titulares dos CRA durante a sua realização, observados os limites das matérias constantes na Ordem do Dia, para que 
estas sejam aprovadas pelo quórum necessário, desde que não gerem alteração nos termos e condições dos Documen-
tos da Operação, ou ainda, em qualquer aspecto ou característica da Emissão, que não descritos na Ordem do Dia. Ex-
ceto se de outra forma indicado ou defi nido no presente instrumento, termos iniciados em letra maiúscula aqui utiliza-
dos terão o signifi cado que lhes foi atribuído no Termo de Securitização e nos demais Documentos da Operação. O ma-
terial de apoio necessário para embasar as deliberações dos Titulares dos CRA está disponível (i) no site da Emissora: 
www.virgo.inc; e (ii) no site da CVM www.cvm.gov.br. Informações Gerais aos Titulares dos CRA: (1) Instalação 
e Quórum: a assembleia instalar-se-á em 1ª (primeira) ou 2ª (segunda) convocação com a presença de qualquer núme-
ro de Titulares dos CRA, nos termos da cláusula 12.12 do Termo de Securitização. As matérias descritas nos itens (i), (ii) 
e (iii) da Ordem do Dia deve ser aprovada pelos votos favoráveis dos Titulares dos CRA que representem, no mínimo, 
50% (cinquenta por cento) mais um dos CRA em circulação, nos termos da cláusula 11.14 do Termo de Securitização. (2) 
Acesso e Utilização do Sistema Eletrônico: A assembleia será realizada através de plataforma digital “Microsoft Teams”, 
cujo link será encaminhado pela Emissora e que possibilitará a participação remota dos Titulares dos CRA. O conteúdo 
da assembleia será gravado pela Emissora. Nos termos da Resolução CVM 60, o titular de CRA que pretender participar 
pelo sistema eletrônico deverá enviar, preferencialmente, até 2 (dois) dias antes de sua realização (i.e até 08 de julho de 
2024) para os e-mails: juridico@virgo.inc e assembleias@pentagonotrustee.com.br: (i) a confi rmação de sua participa-
ção acompanhada dos CNPJs dos fundos dos Titulares dos CRA, conforme o caso, (ii) a indicação dos representantes que 
participarão da assembleia, informando seu CPF, telefone e e-mail para contato, e (iii) as cópias dos respectivos docu-
mentos de comprovação de poderes, conforme item “3” abaixo. (3) Depósito Prévio de Documentos: Observado o dis-
posto na Resolução CVM 60 e de acordo com o item “(2)” anterior, os Titulares dos CRA deverão encaminhar, à Emisso-
ra e ao Agente Fiduciário, para os e-mails juridico@virgo.inc e assembleias@pentagonotrustee.com.br, com cópia dos se-
guintes documentos: (a) quando pessoa física, documento de identidade; (b) quando pessoa jurídica, cópia de atos so-
cietários e documentos que comprovem a representação do titular de CRA; (c) se fundos de investimento: cópia do últi-
mo regulamento consolidado do fundo e do estatuto ou contrato social do seu administrador, além da documentação 
societária outorgando poderes de representação; e (d) quando for representado por procurador, tão somente a procura-
ção com poderes específi cos para sua representação na assembleia, outorgada a menos de 1 (um) ano, nos termos da 
cláusula 12.14 do Termo de Securitização e documento de identidade do outorgado, obedecidas as condições legais. Não 
será adotada instrução de voto na assembleia. São Paulo, 18 de junho de 2024. Virgo Companhia de Securitização

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

EDITAL DE PRIMEIRA CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS TITULARES DE CERTIFICADOS
DE RECEBÍVEIS DO AGRONEGÓCIO, EM SÉRIE ÚNICA, DA 144ª (CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUARTA)
EMISSÃO DA VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, LASTREADOS EM DIREITOS CREDITÓRIOS DO

AGRONEGÓCIO DEVIDOS PELA FRIGOL S.A.
Por esse edital, ficam convocados os titulares dos Certificados de Recebíveis do Agronegócio, em Série Única, da 
144ª (Centésima Quadragésima Quarta) Emissão da Virgo Companhia de Securitização (“CRA”, “Titulares dos CRA”, 
“Emissão” e “Emissora”, respectivamente) e a PENTÁGONO S.A. DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES 
MOBILIÁRIOS, na qualidade de agente fiduciário dos CRA (“Agente Fiduciário”), a participar da assembleia geral 
de Titulares dos CRA, que será realizada em 1ª (primeira) convocação no dia 10 de julho de 2024, às 11:00 horas, 
de forma exclusivamente digital, inclusive para fins de voto, por vídeo conferência online por meio da plataforma 
“Microsoft Teams”, administrada pela Emissora, nos termos da Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021, 
conforme alterada (“Resolução CVM 60”), e da cláusula 12 do “Termo de Securitização de Direitos Creditórios 
do Agronegócio para Emissão de Certificados de Recebíveis do Agronegócio, em Série Única, da 144ª (Centésima 
Quadragésima Quarta) Emissão da Virgo Companhia de Securitização, Lastreados em Direitos Creditórios do 
Agronegócio Devidos pela Frigol S.A.”, assinado em 25 de outubro de 2022, conforme aditado de tempos em 
tempos (“Devedora” e “Termo de Securitização”, respectivamente), para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: 
(i) a substituição da PENTÁGONO S.A. DISTRIBUIDORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS, instituição 
financeira com sede na Cidade do Rio de Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, na Avenida das Américas, nº 4.200, bloco 
08, sala B, salas 302, 303 e 304, inscrita no CNPJ sob o nº 17.343.682/0001-38 (“Pentágono”) enquanto Agente 
Fiduciário dos CRA, que deverá ser substituído mediante a eleição e contratação de Novo Agente Fiduciário, a ser 
indicado nos termos do Material de Apoio a ser divulgado em até 5 (cinco) dias antes da data da realização da 
Assembleia, para assunção dos deveres atribuições e responsabilidades constantes das normas legais e regulatórias 
aplicáveis, do Termo de Securitização e dos demais Documentos da Operação aplicáveis atualmente à Pentágono, 
na qualidade de Agente Fiduciário, a partir da data da Assembleia Geral; (ii) Caso aprovada a matéria constante 
do item (i) acima, a aprovação da remuneração devida ao Novo Agente Fiduciário para prestação dos serviços 
de Agente Fiduciário da Emissão, nos termos da Proposta anexa ao Material de Apoio; (iii) Aprovar a ratificação 
da aprovação do item (i) das deliberações da Assembleia geral de Titulares dos CRA realizada em 13 de junho de 
2024 (“AGT 13.06.2024”), no que concerne à concessão de anuência prévia para a constituição, pela Devedora, 
de Ônus, nos termos das cláusulas 5.3, item “(h)”, subitem “(i)”, do “Instrumento Particular de Escritura da 2ª 
(Segunda) Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, em até 2 (Duas) Séries, da Espécie com 
Garantia Real e Com Garantia Adicional Fidejussória, para Colocação Privada, da Frigol S.A.”, conforme aditado 
(“Escritura de Emissão”) e 7.4.3, item “(h)”, subitem “(i)”, do Termo de Securitização, sobre a planta de bovinos, 
unidade operacional da Devedora que consta com área construída igual a 21.182 m², e o escritório corporativo, 
objeto das matrículas nºs 2.845, 11.005, 16.983, 17.944, 22.562 e 26.445, todas registradas perante o Oficial de 
Registro de Imóveis e Anexos da Cidade de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, localizada na Rua Dr. Gabriel 
de Oliveira Rocha, 704, Parque Residencial São José, na Cidade Lençóis Paulista, no Estado de São Paulo, a qual 
representa valor superior a R$ 60.000.000,00 (sessenta milhões de reais), qual seja, no valor aproximado de R$ 
87.500.000,00 (oitenta e sete milhões e quinhentos mil reais) (com equipamentos, em caso de liquidação forçada) 
(“Planta Lençóis”), sem que seja configurado Evento de Vencimento Antecipado Não-Automático das Debêntures 
e, por consequência, de Resgate Antecipado dos CRA, conforme previsto na cláusula 7.2.1, item “(ii)” do Termo de 
Securitização, mediante o atendimento das seguintes condições: (a) que a Planta Lençóis seja utilizada no contexto 
de uma nova operação (“Nova Operação”), que tenha como características Duration e índice loan-to-value (“LTV”) 
iniciais superiores aos desta Emissão, conforme usualmente calculados; (b) limitação de Dívida Bruta (conforme 
definida no Termo de Securitização) máxima de até R$590.000.000,00 (quinhentos e noventa milhões de reais), a 
ser apurada em 30 de setembro de 2024, e R$580.000.000,00 (quinhentos e oitenta milhões de reais), em 31 de 
dezembro de 2024, nos termos a serem definidos contratualmente, excluindo-se a variação cambial do período 
e tendo como base os valores de 31 de março de 2024; (c) que a Nova Operação seja emitida no prazo de até 
06 (seis) meses, contados da data desta Assembleia, qual seja, 10 de julho de 2024; (d) limitação das operações 
de mútuos financeiros, feitas pela Devedora com Partes Relacionadas, no limite de até R$15.000.000,00 (quinze 
milhões de reais), durante a vigência da Emissão; e (e) que sejam alteradas as cláusulas 4.7.1 da Escritura de 
Emissão e 7.1.1 do Termo de Securitização para inclusão de hipótese de amortização extraordinária facultativa 
parcial proporcionalmente aplicada à totalidade das Debêntures e, consequentemente, dos CRA, de acordo com os 
seguintes termos e condições gerais: (A) data de início: 10 (dez) dias úteis após a aprovação, (B) sem necessidade 
de comunicação prévia ou opção de adesão; e (C) cálculo do valor a ser pago; (c.i) quantidade/percentual a 
ser amortizado: limitado a 10,4944% (dez inteiros e quatro mil novecentos e quarenta e quatro milésimos por 
cento) do saldo do Valor Nominal Unitário das Debêntures e, consequentemente, sobre o Saldo Devedor dos CRA; 
(c.ii) acrescido da Remuneração calculada pro rata temporis desde a primeira Data de Integralização ou Data de 
Pagamento da Remuneração imediatamente anterior, conforme o caso, até a data da efetiva amortização; (c.iii) 
acrescido dos demais encargos devidos e não pagos; e (c.iv) obtido a partir da fórmula abaixo:

AME = VNE X TAE’

onde VNE = 861,56467798 e TAE = 10,4944%, limitado a R$ 10.000.014,42;
(iv) a autorização para que o Novo Agente Fiduciário, na qualidade de representante da comunhão dos Titulares dos 
CRA, em conjunto com a Emissora e a Devedora, pratique todos os atos necessários para dar efeito às deliberações 
aprovadas na presente assembleia, incluindo, mas não se limitando, a celebração dos aditamentos à Escritura de 
Emissão e ao Termo de Securitização, até 15 (quinze) dias úteis, contados da eventual aprovação dos itens (ii) e (iii) da 
Ordem do Dia. A Devedora participará da assembleia, somente com a anuência dos Titulares dos CRA, e se reserva o 
direito de negociar termos e/ou condições com os Titulares dos CRA durante a sua realização, observados os limites das 
matérias constantes na Ordem do Dia, para que estas sejam aprovadas pelo quórum necessário desde que não gerem 
alteração nos termos e condições dos Documentos da Operação, ou ainda, em qualquer aspecto ou característica da 
Emissão, que não descritos na Ordem do Dia. Exceto se de outra forma indicado ou definido no presente instrumento, 
termos iniciados em letra maiúscula aqui utilizados terão o significado que lhes foi atribuído no Termo de Securitização 
e nos demais Documentos da Operação. O material de apoio necessário para embasar as deliberações dos Titulares 
dos CRA está disponível (i) no site da Emissora: www.virgo.inc; e (ii) no site da CVM: www.cvm.gov.br. Informações 
Gerais aos Titulares dos CRA: (1) Instalação e Quórum: a assembleia instalar-se-á em 1ª (primeira) ou 2ª (segunda) 
convocação com a presença de qualquer número de Titulares dos CRA, nos termos da cláusula 12.12 do Termo de 
Securitização. As matérias descritas nos itens (i) e (ii) da Ordem do Dia deve ser aprovada pelos votos favoráveis dos 
Titulares dos CRA que representem, no mínimo, 50% (cinquenta por cento) mais um dos titulares da totalidade dos 
CRA em circulação, nos termos da cláusula 11.14 do Termo de Securitização e as matérias descritas nos itens (iii) e 
(iv) da Ordem do Dia devem ser aprovadas, em 1ª (primeira) convocação, pelos votos favoráveis de Titulares dos CRA 
que representem pelo menos 50% (cinquenta por cento) mais um dos titulares da totalidade dos CRA em circulação 
na respectiva assembleia; ou ainda, no caso de 2ª (segunda) convocação, pelos votos favoráveis de Titulares dos CRA 
que representem pelo menos 50% (cinquenta por cento) dos Titulares dos CRA presentes na assembleia, desde que 
os Titulares dos CRA presentes na assembleia representem, no mínimo, 30% (trinta por cento) da totalidade dos CRA 
em Circulação conforme previsto na cláusula 12.18 do Termo de Securitização. (2) Acesso e Utilização do Sistema 
Eletrônico: A assembleia será realizada através de plataforma digital “Microsoft Teams”, cujo link será encaminhado 
pela Emissora e que possibilitará a participação remota dos Titulares dos CRA. O conteúdo da assembleia será gravado 
pela Emissora. Nos termos da Resolução CVM 60, o titular de CRA que pretender participar pelo sistema eletrônico 
deverá enviar, preferencialmente, até 2 (dois) dias antes de sua realização (i.e até 08 de julho de 2024) para os 
e-mails: juridico@virgo.inc e assembleias@pentagonotrustee.com.br: (i) a confirmação de sua participação 
acompanhada dos CNPJs dos fundos dos Titulares dos CRA, conforme o caso, (ii) a indicação dos representantes 
que participarão da assembleia, informando seu CPF, telefone e e-mail para contato, e (iii) as cópias dos respectivos 
documentos de comprovação de poderes, conforme item “3” abaixo. (3) Depósito Prévio de Documentos: Observado 
o disposto na Resolução CVM 60 e de acordo com o item “(2)” anterior, os Titulares dos CRA deverão encaminhar, 
à Emissora e ao Agente Fiduciário, para os e-mails juridico@virgo.inc e assembleias@pentagonotrustee.
com.br, com cópia dos seguintes documentos: (a) quando pessoa física, documento de identidade; (b) quando 
pessoa jurídica, cópia de atos societários e documentos que comprovem a representação do titular de CRA; (c) se 
fundos de investimento: cópia do último regulamento consolidado do fundo e do estatuto ou contrato social do seu 
administrador, além da documentação societária outorgando poderes de representação; e (d) quando for representado 
por procurador, tão somente a procuração com poderes específicos para sua representação na assembleia, outorgada 
a menos de 1 (um) ano, nos termos da cláusula 12.14 do Termo de Securitização e documento de identidade do 
outorgado, obedecidas as condições legais. Não será adotada instrução de voto na assembleia.

São Paulo, 18 de junho de 2024. Virgo Companhia de Securitização
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Medalhistas olímpicos relembram
de suas edições favoritas

PÁGINA 6 QUARTA-FEIRA, 19 DE JUNHO DE 2024

Joaquim Cruz não esquece do TB que abriu as portas do mundo

O Troféu Brasil Loterias Cai-
xa Interclubes de Atletismo, que
em 2024 terá sua 43ª edição, sem-

pre traz lembranças memoráveis,
até para quem já alcançou o lugar
mais cobiçado do mundo espor-

tivo, o pódio olímpico.
Os medalhistas olímpicos  Jo-

aquim Cruz, Edson Luciano Ribei-
ro, André Domingos, Robson
Caetano e Vicente Lenílson, que
fazem parte do Programa Ídolos
Loterias Caixa do Atletismo, re-
lembram suas carreiras e contam
sobre um Troféu Brasil inesque-
cível. Eles estarão presentes na
pista do Centro de Treinamento
Paralímpico Brasileiro, que sedia-
rá a competição neste ano, entre
os dias 27 e 30 de junho.

Ouro em Los Angeles-1984 e
prata em Seul-1988, Joaquim Cruz
lembra com carinho da edição de
1981, disputada no Rio de Janeiro.
“Foi nesse Troféu que eu consegui
correr a marca de 1:44.3, recorde bra-
sileiro, sul-americano e mundial da
categoria juvenil (sub-20). Com
aquele tempo, abri as portas para a

realização de um sonho, que era
conseguir uma bolsa de estudos
aqui nos Estados Unidos”. A expres-
siva marca de Joaquim continua sen-
do recorde continental.

Vice-presidente da Confede-
ração Brasileira de Atletismo
(CBAt) e dono de duas medalhas
olímpicas no revezamento 4x100
m (prata em Sydney-2000 e bron-
ze em Atlanta-1996), Edson Luci-
ano elegeu a edição de 2003.

Companheiro de Edson nas duas
conquistas, André Domingos esco-
lheu o Troféu de 1997, no Rio de Ja-
neiro. “Venci os 100 m, os 200 m e o
revezamento 4x100 m. Foi mágico!”.

Robson Caetano, bronze
nos 200 m em Seul-1988 e no
4x100 m em Atlanta-1996, con-
ta que seu Troféu Brasil ines-
quecível foi no ano de 1982, em
Curitiba, em uma pista com pla-

cas que se soltavam na largada
dos atletas. Robson tinha 16
anos e foi terceiro colocado na
prova dos 100 m, disputando
com nomes como Katsuhico
Nakaya, Nelsinho Rocha, João
Batista Eugênio e Paulo Rober-
to Correia. “Até então eu fazia
salto em distância e aquela prova
foi a virada de chave para que eu
iniciasse minha jornada pelas
provas de velocidade.”

Vicente Lenílson, também
dono de duas medalhas olímpi-
cas no 4x100 m (prata em Syd-
ney-2000 e bronze em Pequim-
2008), escolheu duas edições
do Troféu, disputadas no Ibi-
rapuera, em homenagem aos fi-
lhos Pedro e Davi.

O 43º Troféu Brasil Loterias
Caixa Interclubes de Atletismo,
que será disputado de 27 a 30 de

junho, será realizado pela primeira
vez no Centro de Treinamento Pa-
ralímpico Brasileiro, localizado na
Rodovia dos Imigrantes km 11,5,
na Vila Guarani, em São Paulo. Será
a última oportunidade de obten-
ção de índices e de pontos para o
ranking mundial até os Jogos de
Paris –o atletismo será realizado
de 1 a 11 de agosto.

O evento terá a transmissão ao
vivo dos quatro dias de disputas,
com duas etapas por dia, pela ma-
nhã e a tarde, no YouTube do Time
Brasil e no Canal Olímpico.

A Prevent Senior NewOn é
patrocinadora do atletismo brasi-
leiro oferecendo medicina espor-
tiva de precisão e estilo de vida
para os que se ligam no esporte e
apoio às competições. As Loteri-
as Caixa são a patrocinadora más-
ter do atletismo brasileiro.
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Nicolas Costa lidera na estreia em Le Mans
O carioca Nicolas Costa fez

uma ótima estreia nas 24 Horas
de Le Mans, principal prova do
Campeonato Mundial de Endu-
rance (FIA WEC), que teve larga-
da na tarde de sábado e foi encer-
rada no domingo (15 e 16/06), na
França. Costa saiu-se muito bem
e teve o desempenho bastante
elogiado depois de conduzir o
McLaren 720S LMGT3 Evo da
equipe United Motorsports por
mais de cinco horas, inclusive
durante uma fase chuvosa e, na
sequência, com neblina.

O carro do brasileiro, cuja pi-
lotagem foi compartilhada com o
suíço Grégoire Saucy e o britâni-
co James Cottingham, foi o McLa-
ren que mais liderou a corrida na

categoria GT3, que reúne super-
carros adaptados para competi-
ção. “Eu não tinha realizado ne-
nhum treino sob chuva e, com
pouca visibilidade, isso era uma
preocupação. Mas me saí bem,
não cometi erros e entreguei o
carro em boas condições. Foi ten-
so, mas inesquecível para um pi-
loto de carreira como eu”, obser-
vou o Nicolas, que compete no
Mundial com apoio da PRIO, em-
presa petroleira baseada no Rio
de Janeiro.

Vivendo um filme - Como es-
treante, Nicolas viveu pela primei-
ra vez o clima de Le Mans, uma
prova que mescla tradição, gran-
diosidade e modernidade. “Des-
de o início, com o desfile dos pi-

lotos pelo centro da cidade na
quinta-feira, era como estar viven-
do o filme Ford x Ferrari. O públi-
co, a pista, os carros, as pessoas
envolvidas: é um mix inacreditá-
vel que só um evento que atrai
pessoas do mundo inteiro e in-
vestimentos milionários pode
proporcionar a um atleta. Espero
poder voltar no ano que vem, ain-
da mais preparado para tentar o
pódio, que seria sensacional,
completou.

Faltando quatro horas para o
fim da prova, o McLaren do bra-
sileiro parou por quebra do câm-
bio, quando era conduzido pelo
suíço Grégoire Saucy, o que en-
cerrou a tentativa de pódio da
equipe, que vinha mostrando es-

tar entre as favoritas. A vitória
na categoria GT3 coube ao trio
Yasser Shain (Austrália/Pales-
tina), Morris Schring (Holanda)
e Ricahrd Lietz (Holanda), que
conduziu um Porsche 911 GT3
R LMGT3 da equipe Manthey
EMA. O experiente brasileiro
Augusto Farfus, em parceria
com o britânico Darren Leung
e o indonésio Sean Galael, no
BMW M4 LMGT3 da equipe
Team WRT, terminou no segun-
do lugar.

A próxima etapa do Campeo-
nato Mundial de Endurance será
realizada em Interlagos. Com in-
gressos já a venda, a Rolex 6 Ho-
ras de São Paulo será disputada
no dia 14 de julho.O brasileiro Nicolas Costa durante as 24 Horas de Le Mans
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Pro tem vencedores inéditos e campeonato
empatado após GP Santa Cruz do Sul

Totti: primeira vitória na Copa

O GP Santa Cruz do Sul foi con-
cluído na tarde de domingo (16)
com duas corridas bastante movi-
mentadas no Autódromo Potenza,
em Lima Duarte (MG) e lotação es-
gotada em todos os setores. O tra-
çado localizado na Zona da Mata
Mineira recebeu a quarta etapa da
temporada 2024, que seria original-
mente realizada na cidade gaúcha,
que leva o nome da prova e terá
toda a renda revertida para impul-
sionar o comércio local, diretamen-
te afetado pela tragédia com as en-
chentes no Rio Grande do Sul.

O dia foi muito especial para
dois pilotos que debutaram no rol
de vencedores da Copa Truck na
categoria Pro: experiente e dono
de título brasileiro de caminhões,
Leandro Totti (Iveco) subiu ao
topo do pódio pela primeira vez
na categoria. Foi também o primei-
ro triunfo da Vannucci Racing na
categoria principal. Na Corrida 2,
quem ficou em primeiro lugar na
Pro pela primeira vez foi Victor
Franzoni (Mercedes-Benz), talen-
toso piloto com formação no au-
tomobilismo norte-americano que
agora conhece a glória correndo
entre os brutos com a Tiger Team.

Foi um domingo de casa cheia
em Lima Duarte, cidade localiza-
da próxima a Juiz de Fora, uma das
principais de Minas Gerais. A eta-
pa teve como cenário um belo dia
de céu azul e temperatura ambi-

ente de 27ºC e duas corridas que
entregaram muitas emoções e
mexeram bastante no campeona-
to, que agora tem empate na pri-
meira colocação entre Felipe Gia-
ffone e Wellington Cirino.

Totti brilha em Minas Gerais —
O ‘Marvado’ Leandro Totti largou
na pole com o caminhão Iveco da
Vannucci Racing, tendo Roberval
Andrade ao seu lado com Merce-
des-Benz da ASG Motorsports.
Logo atrás, vieram Danilo Dirani
(Iveco Usual Racing) e Beto Mon-
teiro, com Volkswagen Meteor da
R9 Competições, e Felipe Giaffo-
ne, na quinta colocação.

Quem largou muito bem foi
Dirani, que pulou para a segunda
posição ao deixar Roberval para
trás. O piloto da Mercedes, aliás,
teve uma primeira volta muito
complicada e perdeu muitas po-
sições após contato com o cami-
nhão de Wellington Cirino. An-
drade acabou punido pela dire-
ção de prova com drive-through
em razão do incidente. Outro cam-
peão que enfrentou duro revés no
início da disputa foi Giaffone, que
enfrentou problemas e abando-
nou pouco depois.

Ao longo da prova, Dirani tra-
tou de pressionar Totti na luta
pela vitória, com dois Iveco nas
duas primeiras posições. Beto
Monteiro vinha logo atrás e acom-
panhava tudo de muito perto, em

terceiro. O pernambucano entrou
na briga pela vitória e seguia de
perto a dupla líder da corrida.

Um dos melhores nomes da
prova era André Marques, que
aparecia na quarta colocação de-
pois de ter largado em décimo,
ganhando assim seis posições. E
Jaidson Zini fechava o top-5 quan-
do a corrida se encaminhava para
o fim, enquanto Victor Franzoni e
Felipe Tozzo lutavam pelo oitavo
lugar, que valia a primeira posição
com a inversão do grid para a dis-
puta complementar da etapa.

Experiente, Totti escapou da
pressão de Dirani e conseguiu
abrir vantagem na frente. Já o pilo-
to do S-Way #28 é quem tinha de
lidar com a aproximação de Beto
Monteiro nas voltas finais. O top-
3 foi consolidado com a vitória de
Totti, enquanto Dirani cruzou a li-
nha de chegada com 0s469 de van-
tagem para Beto Monteiro. André
Marques foi o quarto, seguido por
Jaidson Zini, Paulo Salustiano,
Raphael Abbate e Victor Franzoni,
oitavo colocado.

A primeira de Franzoni — Uma
confusão nos primeiros metros da
pista resultou no acionamento do
safety truck. Um incidente envol-
vendo vários pilotos na primeira
curva causou as batidas de Thia-
go Rizzo e Beto Monteiro, en-
quanto Kleber Eletric e Adalber-
to Jardim também tiveram seus

caminhões avariados. Outro que
teve de abandonar foi Leo Rufi-
no. No fim das contas, nenhum
dos envolvidos na ocorrência
enfrentou maiores problemas
além do resultado de pista.

Franzoni aproveitou sua expe-
riência com largadas lançadas e
pulou na frente no recomeço da
prova, enquanto Abbate, que vi-
nha na segunda posição, foi puni-
do com drive-through por queima
de largada, o que abriu caminho
para Paulo Salustiano assumir a
segunda posição e Dirani avançou
para terceiro, despontando para
ser o maior pontuador da etapa.

De ponta a ponta, Victor Fran-
zoni confirmou sua primeira vitória
na Pro. Correndo pela Tiger Team,
o piloto forjado no automobilismo
norte-americano alcançou o topo
do pódio de forma muito segura em
uma corrida muito movimentada,
com Paulo Salustiano terminando
na segunda colocação e Danilo
Dirani confirmando mais um pódio,
seguido por André Marques e
Wellington Cirino, quinto melhor
posicionado. Felipe Giaffone fez
uma prova de recuperação depois
de sair do fim do grid e terminou na
sétima colocação.

O vencedor da Corrida 2 exal-
tou a superação e a capacidade
de reação do time depois de um
fim de semana que começou bem
complicado. “Foi demais essa pri-

meira vitória. Foi a que a gente
menos esperava. Precisamos tra-
balhar muito, não foi fácil. Saímos
de 12º para terminar em oitavo, em
uma briga ali com o Fabinho Fo-
gaça e o Felipe Tozzo, e deu cer-
to. Quando inverteu o grid, só
pensava em andar rápido e trazer
essa vitória para a frente. Estou
muito feliz. O pessoal da Tiger
Team e da Mercedes-Benz foi de-
mais. Foi nossa primeira na Pro, e
vamos disputar por mais dessas
e caminhar bem na Copa Truck”.

Empate na ponta — O campe-
onato se mostra incrível depois
do desfecho do GP Santa Cruz do
Sul. Felipe Giaffone e Wellington
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Cirino estão empatados na lide-
rança e somam 107 pontos cada.
Logo atrás, com 106, aparece An-
dré Marques. Paulo Salustiano
subiu para quarto, com 102. Ou-
tro que também avançou na tabe-
la foi Danilo Dirani, que agora tem
83 pontos.

Roberval Andrade tem 74,
dois a mais que Victor Franzoni.
Raphael Abbate tem 69, contra 66
de Beto Monteiro, e Fabio Foga-
ça vem em décimo, com 63.

A quinta etapa da temporada
2024 da Copa Truck está marcada
para os dias 3 e 4 de agosto no Au-
tódromo Internacional José Carlos
Pace, em Interlagos, São Paulo.

Rocky Mountain Games Juquitiba

Estreia da natação, lendas do esporte e
recorde de público confirmam sucesso

Juquitiba recebeu a segunda
etapa da temporada 2024 do Ro-
cky Mountain Games em um sá-
bado (15) ensolarado, com tempe-
ratura digna de um dia de verão,
batendo na casa dos 29 graus. O
clima, aliado à exuberância da Mata
Atlântica, preservada no Fazen-
dão, compôs o cenário perfeito
para o maior festival de esportes
outdoor e cultura de montanha do
Brasil. As tribos de corredores e
bikers deram as boas vindas aos
nadadores, estreantes no evento.
Ao todo, mais de 850 atletas com-
petiram, um recorde entre as edi-
ções anteriores no local. E junto
às centenas de amadores, duas
lendas do esporte, Alexandre Ri-
beiro e Alexandre Manzan, fizeram
questão de participar.

Manzan - um dos maiores no-
mes do triatlo brasileiro - tricam-
peão pan-americano, campeão sul-
americano e campeão mundial de
duathlon, entre outros títulos -
venceu os 750km de natação e
também o Gravel. “Não sou mais
atleta profissional em função de
uma lesão no tornozelo que não
me permite treinar em intensidade,
mas sigo praticando esporte. E a
experiência me ajudou nas provas
aqui em Juquitiba, esse lugar lin-
do, com essa represa maravilhosa
que já merecia uma prova de nata-
ção há tempos. Isso aqui é o para-
íso na Terra. As trilhas então são
perfeitas”,disse.

Dono de seis troféus de cam-
peão do Ultraman e um dos res-
ponsáveis pelo crescimento do tri-

atlo no Brasil, Alexandre Ribeiro
também rasgou elogios ao Rocky
Mountain Games Juquitiba. “Esse
local é fantástico e as trilhas são
incríveis. A ideia de fazer essa pro-
va, com esses percursos, é o filé
mignon tanto para provas de Trail
Run como Mountain Bike e Gra-
vel. Com toda essa estrutura e va-
riedade de trilhas, o Fazendão tem
potencial para receber provas do
circuito mundial”, afirmou.

Caco Alzugaray, publisher da
Rocky Mountain Sports Content
e amigo da dupla que fez histórias
e abriu caminhos para o triatlo na-
cional, gostou de saber da apro-
vação das lendas do esporte e
também de constatar o crescimen-
to do evento. “Juquitiba é nossa
etapa xodó, especialmente por ser

no Fazendão. E neste ano, além do
recorde de público, com cresci-
mento de 40% em relação ao ano
anterior, tivemos um dia com tem-
po bom. Sem a chuva dos anos
anteriores, as trilhas, que já são
gostosas, ficaram ainda melhores,
com piso firme e terra macia. Es-
gotamos todas as inscrições, in-
clusive na natação, que é uma co-
munidade que começamos a con-
quistar. Acredito que em 2025 te-
remos o dobro ou até o triplo de
nadadores”, comentou.

Outro dado que encheu os
olhos dos organizadores foi a in-
fluência do Rocky Mountain Ga-
mes no desenvolvimento do es-
porte local. A equipe JuquiRun
contava com 100 corredores em
2023 e levou 20 para competir na

etapa de Juquitiba. Neste ano, fo-
ram 60 inscritos e o grupo dobrou
de tamanho, agora com 200 atle-
tas. Outro exemplo é o JuquiBikers,
formado neste ano. Após o primei-
ro evento, na etapa de Atibaia, o
grupo de 20 bikers conta agora com
73, reunindo 40 para pedalar no
Fazendão.

Em Família - Enquanto a pe-
quena Isabela, de 9 anos, se di-
vertia no Acampamento Go Outsi-
de de Aventura, seus pais compe-
tiam pela primeira vez no Rocky
Mountain Games. Daniela Caste-
llo Costa Girardi correu 21k e Mar-
cio Ribeiro Porto Neto encarou os
3 mil metros de natação. “Vai ser a
primeira de uma série. Estou apai-
xonada. Nunca vi um evento des-
ses no Brasil. Aqui, uniu o que a

gente gosta: esporte, família, show
de rock. Trouxemos nossa filha
com a gente em uma competição
pela primeira vez, porque antes,
não encontramos opções que ti-
vessem lugar e estrutura para dei-
xar as crianças”, disse Daniela, que
comemorou o aniversário de 47
anos no sábado. “Vale ressaltar a
qualidade da organização, desde
a marcação de trilhas e disposição
das boias na água até os banhei-
ros”, completou Marcio.

Duas pernas e quatro patas -
O Canicross é uma das marcas re-
gistradas do Rocky Mountain Ga-
mes que reuniu 72 duplas em Ju-
quitiba. Matheus Oliveira e o
greyster Joseph repetiram em Ju-
quitiba-2024 o título conquistado
em Atibaia-2022.


